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VOM HERAUSGEBER GERALD FLURRY

P
raktisch über Nacht ist die Regierung des 
syrischen Diktators Bashar Assad gestürzt 
worden. Russland und der Iran sind scho-
ckiert. Die ganze Welt ist erstaunt! Die Rebel-
len konnten in 13 Tagen das tun, was ihnen in 
über 13 Jahren nicht gelungen war. 

Niemand hat das erwartet. Vor einigen Jahren 
sah Assad noch schwach aus, aber in den letzten Jahren sah es 
so aus, als ob er den Sturm überstanden hätte und ziemlich 
stark wäre. Wenn Sie den Kommentatoren zuhören, sehen Sie, 
dass sie von seinem plötzlichen Sturz überrumpelt wurden.

Aber die Leser der Posaune wurden nicht überrumpelt! Die 
Bibel prophezeite diesen drastischen Wandel in Syrien, 
und wir sagen schon seit Jahren, dass dies geschehen würde!

Die Kommentatoren sind ebenfalls im Unklaren darüber, 
was als Nächstes passieren wird. Viele Nationen wollten Assad 
loswerden, aber niemand weiß, welche Art von Regierung ihn 
ersetzen wird. Der geopolitische Kommentator Ian Bremmer 
sagte „Ihre Vermutung ist so gut wie die eines jeden anderen“. 

Der Arabische Frühling vor 14 Jahren destabilisierte einen 
Großteil des Nahen Ostens und führte zu einer Reihe von 
Ergebnissen und einem gefährlichen Maß an Volatilität. Die 
meisten der betroffenen Länder haben sich in Richtung 
Radikalismus entwickelt.

Die führenden Politiker der Welt und die Nachrichten-
kommentatoren können Ihnen nicht im Voraus sagen, wohin 
diese Krise führen wird. Aber die Bibel verrät auch das! 
Aber Sie können die Zukunft Syriens kennen, wenn Sie lesen, 
was wir in den letzten 80 Jahren auf der Grundlage der Bibel 
geschrieben haben.

Die Bibel enthüllt das Ergebnis
Im Jahr 2011, während der Aufstände des Arabischen Früh-
lings, begann die syrische Öffentlichkeit mit Massenprotesten 
gegen Bashar Assad. Mitte 2012 waren die Unruhen in Syrien 
zu einem ausgewachsenen Bürgerkrieg eskaliert.

In meiner Posaune-Titelgeschichte vom September 2012 
schrieb ich: „Die Augen der Welt sind auf diesen explosiven 

Brennpunkt gerichtet. Bashar Assad wird in Kürze gestürzt 
werden – aber was dann? Sie können das Ergebnis tatsächlich 
wissen!“ („Wie die Syrien-Krise enden wird“, diePosaune.de). 

„Behalten Sie Deutschland im Auge“, schrieb ich. „Im Moment 
ist Syrien der wichtigste regionale Verbündete des Iran. Aber 
das wird sich bald ändern. … Biblische Prophezeiung offen-
bart, dass, sehr bald, Syrien wird sich nicht mehr mit dem Iran 
alignieren. Es zeigt auch, dass Deutschland helfen wird, diese 
Spaltung zu verursachen.“

Ich werde Ihnen die Prophezeiungen, die dieser Prognose 
zugrunde liegen, später in diesem Artikel erläutern. Interes-
sant ist in diesem Fall, dass Assad im Laufe der Zeit die Kont-
rolle über sein Land zurückgewann und der Druck auf ihn, das 
Amt zu verlassen, nachließ. Die Unterstützung des Irans für 
Syrien hat zugenommen. Es sah so aus, als wäre das, was ich 
gesagt hatte, eine falsche Prophezeiung.

Aber das war es nicht. Wir kennen nicht immer den genauen 
Zeitpunkt dieser Prophezeiungen oder wie genau sie sich ent-
falten werden, aber sie geben uns klare Hinweise, worauf wir 
achten sollten. Manchmal scheinen sich die Ereignisse in die ent-
gegengesetzte Richtung zu entwickeln, als wir erwarten würden. 
Aber das bedeutet nicht, dass die Prophezeiung falsch ist.

Meine Meinung darüber, wie die syrische Krise enden wird, 
hat sich nicht geändert. Ich habe letztes Jahr wieder angefangen, 
darüber nachzudenken. Im Mai 2024 sagte ich dies in einer Sen-
dung des Schlüssels Davids : „[W]as wird passieren, wenn Bashar 
Assad nicht mehr in Syrien regiert? Zur Zeit haben sie Russland, 
das ihn stützt. Sie machen das Volk zu Sklaven, und [das Volk] 
will nicht unter Assad leben. Millionen von ihnen sind bereits 
eingewandert, und viele von ihnen befinden sich in Deutschland 
selbst. Dieses Bündnis verschafft Russland einen Marine- und 
Luftwaffenstützpunkt, genau wie den Iranern, wo sie direkt am 
Rande des Mittelmeers und an einem der strategisch wichtigsten 
Orte der Welt sein können … Aber wenn Deutschland mit Syrien 
verbündet ist, wird das natürlich wegfallen - und Deutschland 
und der Iran werden die Russen nicht mehr dort haben … , damit 
Bashar Assad weiter regieren kann. Aber der Iran verliert Syrien 
an Deutschland. Es passiert sogar in diesem Moment!“

DER FALL SYRIENS:  
Eine weitere wichtige  
Prophezeiung erfüllt sich
Die Bibel sagte, dass dies geschehen würde. Sie verrät uns auch, was als nächstes kommt.
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Ich hielt dieses Thema für so wichtig, dass ich ein weiteres 
Schlüssel Davids Programm zu diesem Thema gab und im 
selben Monat schrieb ich einen Website-Artikel und einen 
ausführlichen Feature-Artikel („Der Iran verliert Syrien an 
Deutschland“, August 2024, diePosaune.de). In diesem Artikel 
schrieb ich: „Die biblische Prophezeiung ist eindeutig: Mit 
oder ohne Assad wird Syrien mit dem Iran brechen und 
sich mit Deutschland verbünden!“

Praktisch niemand hat erwartet, dass dort etwas Dramati-
sches passieren würde. Der einzige Grund, warum ich so viel 
Wert auf Syrien gelegt habe, war die biblische Prophezeiung. 
Das zeigt Ihnen, wie wertvoll die Prophezeiung für das Ver-
ständnis des Weltgeschehens ist! Im Nachhinein ist klar, dass 
Gott das so gewollt hat. Er hat diese Prophezeiungen inspiriert, 
und er hat begonnen, die Ereignisse zu inszenieren, die sie 
wahr werden lassen würden – auch wenn kein Analytiker dies 
zu dieser Zeit erkennen konnte.

Syrien ist einer der komplexesten Krisenherde der Welt. Aber 
was ich 2012 geschrieben habe, kann ich heute wieder schrei-
ben: „Was wir gerade in Syrien erleben, ist eine große biblische 
Prophezeiung, die sich gerade erfüllt! Was in Syrien geschieht, 
wird dazu führen, dass mächtige Nationen ihren Kurs ändern 
und die Grundfesten dieser Welt erschüttert werden!“

In diesem Artikel aus dem Jahr 2012 wiesen wir unsere 
Leser auf eine Prophezeiung in Psalm 83 hin, die die Zukunft 
Syriens und anderer Nationen in der Region vorhersagt. 

„Diese Nation ist ein wichtiger Teil des Machtgleichgewichts 
im Nahen Osten, und Psalm 83 prophezeit, dass es zu einer 
dramatischen, gewaltsamen Verschiebung in Syriens Bünd-
nissen kommen wird“, schrieb ich. „Dies wird sich auf viele 
Nationen auswirken und schließlich zu einem totalen Krieg 
auf der ganzen Erde führen!

„Diese Prophezeiung enthüllt den Ausgang des Aufstands in 
Syrien. Sie enthüllt auch die entscheidende Beteiligung einer 
großen außenstehenden Nation – etwas, das wir bereits jetzt 
erkennen können.“

Dies ist nach den Ereignis-
sen im Dezember noch deutli-
cher geworden. Der Sturz von 
Assad hat die Welt schockiert – 
aber was nun folgt, wird noch 
viel verblüffender sein. Aber 
es ist alles prophezeit! 

Wie Deutschland die 
Türkei unterstützte
N a c h  P s a l m  8 3  w e r d e n 
Syrien und mehrere andere 
arabische Staaten mit der 
Türkei und Deutschland ver-
bündet sein. Das ist etwas 
ganz anderes als die in der 
biblischen Prophezeiung 
beschriebene Allianz 
unter Führung des Iran. 
Diese beiden Konföde-
rationen sind einander 
entgegengesetzt. (Lesen 

Sie Kapitel 4 in meiner kostenlosen Broschüre Der König des 
Südens für eine ausführliche Erklärung.)

In Psalm 83 steht Edom für die heutige Türkei, die sowohl mit 
dem Iran als auch mit Deutschland verbündet ist. Basierend auf 
dieser Prophezeiung habe ich bereits 2012 festgestellt, dass die 
türkisch-iranischen Beziehungen über Syrien abbrechen werden. 

„Die Türkei war auch mit Iran verbündet, wird aber in Zukunft 
ebenfalls auf die Seite Deutschlands ziehen! Und warum? Weil 
sie mit dem, was der Iran in Syrien tut, nicht einverstanden ist! 
Während der Iran das Assad-Regime unterstützt, unterstützt 
die Türkei die Rebellen“, schrieb ich.

Die Türkei war in der Tat der treibende Faktor hinter dem 
jüngsten Rebellenaufstand. Dies hat den Iran sicherlich 
sehr verärgert. Die Türkei hat eindeutig mit dem Iran über 
Syrien gebrochen, das ein wichtiger Verbündeter des Irans 
war. Durch den Verlust dieses Verbündeten hat der Iran 
einen Großteil seiner Fähigkeit verloren, die Hisbollah im 
Libanon zu beliefern. Zusammen mit Israels Dezimierung 
der Hisbollah lockert dies den ohnehin schwächer werden-
den Einfluss des Iran auf die Hisbollah. Für den Iran ist das 
verheerend. 

Die Türkei ist nicht der einzige, der den Iran aus Syrien 
heraushalten wollte – auch Deutschland. Dies ist ein Punkt 
der Übereinstimmung zwischen diesen beiden Ländern. (Und 
vergessen Sie nicht, dass die beiden Länder nicht nur nato-
Verbündete sind, sondern dass die Türkei ( ) auch ein bevor-
zugter Handelspartner von Deutschland ist. Und der deutsche 
Bundespräsident nennt sie einen „wertvollen Freund“). 

Im Jahr 2012 schrieb ich auch, dass Syrien sich mit dem Iran 
spalten würde und dass Deutschland dazu beitragen würde, 
diese Spaltung herbeizuführen. Ich möchte dem noch etwas 
hinzufügen: Ich glaube heute, dass die Unterstützung 
Deutschlands die Hauptursache für den Sturz Syriens ist. 
Sie hat mehr als nur „zur Spaltung beigetragen“: Sie ist der 
Hauptgrund für den Zusammenbruch der Assad-Regierung!

Die Unterstützung der 
Tü rke i  f ü r  d i e  s y r i s c h e 
R eb e l l i o n  w u rd e  d u rc h 
deutsche Rüstungsgüter 
stark gefördert. 

Kurz bevor die Türkei die-
sen Aufstand auslöste, nahm 
Deutschland wieder umfang-
reiche Waffenexporte in die 
Türkei auf. „Deutschland 
und die Türkei wollen nach 
jahrelanger Zurückhaltung 
im Rüstungsbereich wieder 
enger kooperieren“, berich-
tete der deutsche öffent-
lich-rechtliche Sender zdf 
(19. Oktober 2024). Am 12. 
Dezember wurde bekannt, 
wie groß dieses Geschäft ist. 
Einem Bericht des Bundes-
wirtschaftsministeriums 
zufolge hat Deutschland im 
Jahr 2024 Waffenexporte im 
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Wert von 242 Millionen Dollar in die Türkei genehmigt, der 
höchste Betrag seit 2006. Darin enthalten waren 83,7 Millionen 
Dollar für Kriegswaffen und 158,7 Millionen Dollar für sonstige 
militärische Ausrüstung. Das Handelsblatt schrieb: „Die jetzt 
veröffentlichten Zahlen spiegeln einen Kurswechsel in den 
letzten Monaten wider. Bereits Ende September hatte das 
Wirtschaftsministerium des Grünen-Politikers Robert Habeck 
mitgeteilt, dass wieder Torpedos, Lenkflugkörper und Bauteile 
für U-Boote in größerem Umfang für die Türkei genehmigt 
wurden“ (12. Dez. 2024).

Dieser massive Zustrom von Waffen aus Deutschland hat die 
Türkei sicherlich ermutigt, diese Rebellion in Syrien auszulö-
sen! Der Erhalt von Waffen aus Deutschland ist ein entschei-
dender Faktor – und Deutschland hat jede Menge davon! Es ist 
einer der grössten Waffenexporteure der Welt. Das ist 
eine verblüffende Tatsache, vor allem wenn man bedenkt, dass 
Winston Churchill und Franklin Roosevelt nach dem Zweiten 
Weltkrieg erklärten, sie seien entschlossen, Deutschland nie 
wieder einen militärischen Auf-
stieg zu erlauben!

D e n k e n  S i e  d a r a n ,  d a s s 
Deutschlands Vereinbarung, 
große Waffensysteme an die 
Türkei zu liefern, nur ein offenes 
Zeichen dafür sein könnte, dass 
hinter den Kulissen noch viel 
mehr vor sich geht.

E s  kö n nte  g ut  s ei n ,  d a s s 
die Ereignisse in Syrien ohne 
die Unterstützung Deutsch-
lands nicht möglich gewesen 
wären. Wir könnten sagen, dass 
Deutschland diesen Aufstand 
initiiert hat! Aufgrund der bib-
lischen Prophezeiungen können 
wir dies mit Sicherheit sagen!

Deutschland und die Türkei sind sehr unterschiedliche Län-
der, mit unterschiedlichen Vorstellungen in vielen Bereichen 

– aber sie arbeiten zusammen und sind sich in ihrem Denken 
über Syrien einig. Die Türkei profitiert sicherlich von der deut-
schen Hilfe für die syrischen Rebellen. Beide suchen dort nach 
einem Vorteil – aber das alles wurde von Deutschland initiiert.

„Ich habe unterstrichen, dass wir sie weiter dabei unterstüt-
zen werden, die Folgen des syrischen Bürgerkrieges mit seinen 
hohen Flüchtlingszahlen zu bewältigen, national genauso wie 
im Rahmen der Europäischen Union“, sagte Bundeskanzler Olaf 
Scholz auf einer gemeinsamen Pressekonferenz mit dem türki-
schen Präsidenten Recep Tayyip Erdoğan am 19. Oktober 2024. 
Scholz kümmert sich um die Interessen der Europäischen Union. 

Die deutschen Waffenexporte sind umstritten, seit die 
Türkei 2018 deutsche Leopard-Panzer für Militäreinsätze 
in Syrien verwendet hat. Der deutsche Hersteller von Ver-
teidigungselektronik Hensoldt hat Büros und Mitarbeiter in 
der Türkei. Sie sagte Reuters dass es seit 2020 die Bayraktar 
tb2Drohnen mit seinen optischen Sensoren ausstattet. Hen-
soldt hat nach eigenen Angaben auch zwei andere türkische 
Drohnenhersteller beliefert, Turkish Aerospace Industries 
und Lentatek. „Ohne diese Art von Sensoren würden 

Drohnen, wie wir sie kennen, nicht funktionieren“, sagte 
Kelsey Gallagher, eine Forscherin bei Project Ploughshares, 
einem kanadischen Friedensforschungsinstitut. 

Da Hensoldt das argos ii in seiner Tochtergesellschaft in 
Südafrika entwickelt und herstellt, behauptet das Unterneh-
men, keine Komponenten zu besitzen, die unter das deutsche 
Exportrecht oder die International Traffic in Arms Regulations 
der Vereinigten Staaten fallen. Das bedeutet, dass Deutschland 
die Türkei heimlich stärkt!

Diese türkischen Drohnen sind weltberühmt geworden. 
„Die ganze Welt ist ein Kunde“, sagte der Designer der Drohne 
im Mai 2022 gegenüber Reuters. Bevor Drohnen dabei halfen, 
Russland aus Syrien zu vertreiben, wurden sie in der Ukraine 
im Kampf gegen Russland eingesetzt! 

In Syrien verschafften diese Drohnen den Rebellen den 
entscheidenden Vorteil gegenüber den Truppen Assads. 
Dies war ein entscheidender Faktor. Die Rebellen lernten 
auch aus dem Drohnenkrieg in der Ukraine, den Deutschland 

durch verschiedene Drohnen-
hersteller stark unterstützt hat. 

In einer Erklärung, die am 16. 
Dezember 2024 veröffentlicht 
wurde, nannte Assad selbst 
D ro h n e n a n g r i f fe  a l s  ei n e n 
Schlüsselfaktor für den Sturz 
seiner Regierung: „Ich bin bis in 
die frühen Morgenstunden des 
Sonntags, 8. Dezember 2024, in 
Damaskus geblieben und habe 
meine Pflichten erfüllt. Als die 
Terroristen Damaskus infiltrier-
ten, zog ich in Abstimmung mit 
unseren russischen Verbündeten 
nach Latakia, um die Kampf-
handlungen zu überwachen. 

Als wir an diesem Morgen auf dem Luftwaffenstützpunkt 
Khmeimim ankamen, wurde klar, dass sich unsere Streitkräfte 
vollständig aus allen Kampflinien zurückgezogen hatten und die 
letzten Armeestellungen gefallen waren. Als sich die Lage vor Ort 
weiter verschlechterte, wurde die russische Militärbasis selbst 
verstärkt durch Drohnenangriffe angegriffen. Da es keine Mög-
lichkeit gab, den Stützpunkt zu verlassen, forderte Moskau das 
Kommando des Stützpunktes auf, am Abend des 8. Dezember 
eine sofortige Evakuierung nach Russland zu veranlassen.“ 

Aufgrund der deutschen Geheimhaltung können wir nicht 
mit Sicherheit wissen, welche Rolle Deutschland bei der Ermög-
lichung dieser Drohnenangriffe gespielt hat, aber es ist eines der 
wenigen Länder, die über die entsprechenden Fähigkeiten ver-
fügen – und eine Geschichte voller Überraschungen. Sicherlich 
hat Deutschland darauf gehofft und gewartet, dass Bashar Assad 
Syrien verlässt. Es scheint, dass sie sich am Ende entschieden 
hat, den Prozess zu beschleunigen. Sie wollte diese Macht, und 
sie sah einen Weg, sie zu erlangen. Es war vor allem die deutsche 
Unterstützung, die den Zusammenbruch Syriens verursacht hat!

Deutschland beobachten
In meinem Artikel über Syrien aus dem Jahr 2012 schrieb ich: 

„Amerika war zu schwach, um den Iran zu zähmen und seine 

Der türkische Präsident Recep 
Tayyip Erdoğan signiert eine 
Militärdrohne im Kommando  
der türkischen Luftstreitkräfte.

TÜRKISCHE PRÄSIDENTSCHAFT / MURAT CETINMUHURDAR / HANDOUT/ANADOLU AGENCY/GETTY IMAGES
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Verbündeten zu neutralisieren, aber Deutschland rückt an und 
füllt dieses Machtvakuum. Die ganze Welt sollte beobach-
ten, was Deutschland im Nahen Osten tut“ (Hervorhebung 
hinzugefügt).

Die Welt kennt diese Wahrheit über die Situation in Syrien 
nicht: Das gibt Deutschland die wahre Macht im Nahen Osten! 

Und die Prophezeiung verrät, was als nächstes passieren 
wird. Es wird prophezeit, dass Deutschland in der gesamten 
Region weit mehr Macht erlangen wird! 

Die Präsidentin der Europäischen Kommission, Ursula von 
der Leyen, schrieb am 8. Dezember, unmittelbar nach dem 
Sturz Assads: „Europa ist bereit, die Wahrung der nationalen 
Einheit und den Wiederaufbau eines syrischen Staates zu 
unterstützen, der alle Minderheiten schützt.“

Bundeskanzler Scholz erklärte: „Wir stehen heute an der Seite 
aller Syrer, die voller Hoffnung auf ein freies, gerechtes und siche-
res Syrien sind. Eine politische Lösung für den Konflikt in Syrien 
ist möglich. Mit internationalen Partnern und auf der Grundlage 
der Resolutionen des UNO-Sicherheitsrates wird Deutschland 
seinen Beitrag leisten.“ In Wahrheit wird es mehr als nur einen 

„Beitrag“ leisten: Es wird den Nahen Osten erobern! 
Wir können davon ausgehen, dass Deutschland sich viel stär-

ker engagieren wird – aber wahrscheinlich nicht unter Scholz, 
der auf dem Weg nach draußen ist.

Während alle Augen auf Syrien gerichtet sind und der Iran 
und Russland ihre Festung verlieren, sollten Sie Deutschland 
genau beobachten. 

Derzeit wird viel darüber gesprochen, dass Deutschland 
Hunderttausende von syrischen Flüchtlingen nach Syrien 
zurückschickt. Der andere wichtige Faktor ist, dass Syrien 
andere Länder braucht, um beim Wiederaufbau zu helfen. 
Weder der Iran noch Russland sind in der Lage, beim Wieder-
aufbau des zerstörten Landes zu helfen. Donald Trump hat 
angedeutet, dass er nicht will, dass sich Amerika einmischt. 

Aber seit Jahren ist Deutschland bereit, zu intervenieren. 
Deutschland genießt in Syrien große Gunst. Sie verfügt auch 
über die wirtschaftlichen Mittel, um die Städte Syriens wieder 
aufzubauen. Die über eine Million Syrer, die in Deutschland 
leben, würden diesen Wiederaufbauprozess unterstützen. 

Im Jahr 2018 sagte Volker Treier, damals Außenwirtschafts-
chef des Deutschen Industrie- und Handelskammertages, 
gegenüber n-TV.de, dass die deutsche Wirtschaft nur auf den 
politischen „Startschuss“ warte. „Wir haben immer wieder 
vorsichtige Anfragen von unseren Mitgliedsunternehmen zu 
Syrien. Sollte der Krieg vorbei sein, ist die deutsche Wirtschaft 
grundsätzlich bereit, beim Wiederaufbau des Landes zu helfen.“

Das war vor über sechs Jahren. Deutsche Unternehmen 
haben nur auf die Gelegenheit gewartet, in Syrien Fuß zu 
fassen und beim Wiederaufbau des Landes zu helfen. Jetzt ist 
diese Gelegenheit da.

Deutschland arbeitet schon seit Jahren mit Syrien zusam-
men. Und Syrien verschafft Deutschland nun einen wichtigen 
Schritt auf dem Weg zur Kontrolle über den Nahen Osten.

Nachdem Assad aus dem Land geflohen war, schrieb der 
Spiegel: „Bei der kurzatmigen Diskussion über die mögliche 
Rückkehr von Geflüchteten in ihre Heimat Syrien wird in diesen 
Tagen ein interessanter strategischer Aspekt häufig übersehen: 
Das neue Syrien könnte in Zukunft für Deutschland ein zentraler 

Partner in der Nahostregion werden. Die Aufnahme von gut einer 
Million Syrer während des Bürgerkriegs hat automatisch zu 
einer engen Verbindung zwischen den beiden Ländern geführt.  
Deutschland wird jetzt von Syrern mitgeprägt, aber das kann 
auch in die umgekehrte Richtung funktionieren. Auf lange Sicht 
könnte der deutsche Einfluss in einem neuen, modernen Syrien 
erweitert werden, politisch, kulturell, aber auch wirtschaftlich. 
Das nennt man in der Geschäftswelt ‚return on investment‘.“

„So oder ähnlich wird das wohl auch bei den Verantwortlichen 
in Berlin gesehen.“

Deutschland will mehr als nur wirtschaftlichen Erfolg – viel 
mehr.

Unter allen Nationen, die sich in Syrien engagieren möchten, 
hat Deutschland mehrere entscheidende Vorteile. Die mehr 
als 1 Million Syrer, die derzeit in Deutschland leben, sind etwa 
5 Prozent der gesamten syrischen Bevölkerung! Viele dieser 
Flüchtlinge, die in ihre Heimat zurückkehren wollen, wollen 
ein Bündnis mit Deutschland, nicht mit dem Iran. Dies ist ein 
wichtiger Faktor, den Sie berücksichtigen sollten.

Auf der Website der Bundeswehr heißt es über diese Syrer: 
„Viele von ihnen verfügen über Bildungsabschlüsse, die weit 
über dem syrischen Durchschnitt liegen. Oft haben sie später 
in Deutschland noch höhere Abschlüsse erlangt. Zurecht kann 
hier von der ‚Zukunftsgeneration‘ Syriens gesprochen werden. 
In Berlin und Damaskus dürfte das Interesse groß sein, deren 
Kraft, Fähigkeiten und Kontakte am Tag des Wiederaufbaus für 
Syrien nutzen zu können …“

„Für die deutsche Wirtschaft könnten die persönlichen Kon-
takte und die enge Verbundenheit vieler Syrer mit ihrer Heimat 
zu wichtigen Türöffnern für neue Geschäftsbeziehungen 
werden.  Hieraus ergäbe sich ein deutlicher Vorteil gegenüber 
der internationalen Konkurrenz, sobald es um die Vergabe von 
Aufträgen im Rahmen der Wiederaufbauhilfe geht.“

Erwarten Sie, dass Deutschland und Syrien in Kürze ein 
Bündnis eingehen werden.

Beobachten Sie den Iran
Die Ereignisse überschlagen sich, und 
wir müssen diese Region genau beob-
achten. Der Iran zieht sich zurück, und 
Deutschland ist bereit, einzugreifen!Ein 
entscheidender Dominostein für die Aus-
lösung der Endzeitereignisse steht kurz 
vor dem Fall.

Lesen Sie die Prophezeiung in Daniel 11 , 
40 aufmerksam: „Zur Zeit des Endes aber 
wird sich der König des Südens mit ihm 
messen, und der König des Nordens wird 
mit Wagen, Reitern und vielen Schiffen 
gegen ihn anstürmen und wird in die Län-
der einfallen und sie überschwemmen 
und überfluten.“ Hier geht es um einen 
Zusammenstoß zwischen dem radikalen 
Islam unter Führung des Iran und einer 
europäischen Macht unter Führung 
Deutschlands. (Dies wird in Der König des 
Südens ausführlich erklärt.)

SIEHE DER FALL SYRIENS SEITE 28 u
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E ine transformative Erfah-
rung in meinem Leben kam 
1989. Ich war erst 11 Jahre alt, 
aber ich erinnere mich daran, 
als wäre es gestern gewesen – 

die Aufregung, gemischt mit etwas Angst. 
Und ich erinnere mich, dass ich Ehrfurcht 
vor Gottes Plan und vor der Bibel hatte! 
Das war für mich ein Aha-Erlebnis in 
meiner Beziehung zu Gott und der Bibel.

Das Datum war der 9. November 1989. 
Es war gegen 18:30 Uhr an einem Don-
nerstagabend. Dies war die übliche Zeit, 
zu der meine Eltern die Abendnach-
richten sahen, aber dieser Abend war 
anders. Als ich das Wohnzimmer betrat, 
war die Atmosphäre elektrisierend. Der 
Fernseher war aufgedreht, und Papa und 
Mama schauten nicht gerade leise. Sie 
unterhielten sich angeregt miteinander, 
liefen gelegentlich zwischen dem Wohn-
zimmer und der Küche hin und her, wo 
das Telefon stand, und riefen Familie 
und Freunde an. Das ging praktisch die 
ganze Nacht so, bis wir ins Bett gingen.

Die Berliner Mauer war gefallen.
Diese Mauer mit ihren schweren 

Befestigungen und den kommunistischen 
Wachleuten, die auf Befehl schießen, hatte 
die deutsche Hauptstadt 28 Jahre lang 
geteilt. Er symbolisierte den Kalten Krieg 
zwischen den Sowjets, die ihn bauten und 
Ostdeutschland kontrollierten, und den 
Vereinigten Staaten und Großbritannien, 
die Westdeutschland unterstützten. Es 
ist ein Beispiel für das Deutschland nach 
dem Zweiten Weltkrieg: erobert, geteilt, 
geschwächt und gefährdet. 

Der Fall der Berliner Mauer im Novem-
ber 1989 war ein wichtiges Ereignis in der 
Weltnachrichten, eine seismische geo-
politische Verschiebung. Sie versetzte 
der Sowjetunion einen tödlichen Schlag 

und würde Europa rasch umgestalten. 
Er erregte die Aufmerksamkeit der 
Menschen auf der ganzen Welt – aber für 
meine Eltern und andere Mitglieder der 
Welweiten Kirche Gottes war der Fall der 
Berliner Mauer noch spektakulärer.

Und warum? Auf der Grundlage 
der biblischen Prophezeiungen hatte 
Herbert W. Armstrong jahrzehntelang 
vorausgesagt, dass sich Deutschland 
wiedervereinigen und ein vereinigtes 
Deutschland eine europäische Allianz 
dominieren würde.

Eine konsistente Vorhersage
Im Oktober 1985 schrieb Herr Arm-
strong in der Klar&Wahr, dem Nach-
richtenmagazin, das er 1934 gründete: 

„Unterschätzen Sie nicht die Möglichkeit, 
dass diese Wiederauferstehung des 
mittelalterlichen Heiligen Römischen 
Reiches möglicherweise mit einer Ver-
einbarung beginnt, um zuerst Ost- und 
Westdeutschland wieder zu vereinen.”

Diese biblische Prophezeiung über 
den Aufstieg eines europäischen 
Vielvölkerreiches in unserer Zeit, an 
dessen Spitze Deutschland steht und das 
vom römischen Katholizismus beherrscht 
wird, war jahrzehntelang ein Hauptthema 
in Herbert Armstrongs Wirken.

In einem Brief an seine Unterstützer 
schrieb er am 10. Juni 1980: „Es sieht 
nun ganz danach aus, dass Jugoslawien 
in dieses wiederbelebte Römische Reich 
einbezogen werden könnte. Auch die 
Heimatländer des Papstes, Polen und 
Rumänien, und möglicherweise Ungarn. 
Fügen Sie Österreich, Deutschland, Ita-
lien, Spanien, Portugal und Frankreich 
hinzu. Es wird einen Zusammenschluss 
von 10 Nationen auf dem Gebiet des 
mittelalterlichen Römischen Reiches 

im neuen vereinten Europa geben. 
Wahrscheinlich werden die Niederlande, 
Dänemark, Norwegen und Schweden 
nicht [in die endgültigen 10] aufgenom-
men. Aber Irland schon. Großbritannien 
wird es nicht! … Ich habe dieses wieder-
belebte Römische Reich seit Februar 
1934 öffentlich vorhergesagt! Jetzt kann 
es plötzlich und schnell gehen!“ 
Beachten Sie die Details in dieser Vorher-
sage, die durch Details in der biblischen 
Prophezeiung möglich sind.

In einer Abschrift des World Tomorrow 
Programms, die in der November-
Dezember-Ausgabe der Klar&Wahr 
1954 abgedruckt wurde, sagte Herr 
Armstrong: „Andere Prophezeiungen in 
der Bibel – zu zahlreich, um sie in dieser 
Sendung im Detail zu erläutern – warnen 
uns, dass die Macht, die in uns eindringen 
und uns erobern wird, wenn wir nicht 
bereuen und zu Gott zurückkehren, 
nicht die Macht ist, die wir am meisten 
zu fürchten scheinen, sondern diejenige, 
von der wir am wenigsten ahnen: ein 
Vereinigtes Europa, um das unsere eigenen 
Führer verzweifelt kämpfen – ja, ein 
Vereinigtes Europäisches Reich, an dessen 
Spitze automatisch ein wiederbelebtes 
Deutschland stehen muss!“

„Vielleicht scheint die Vereinigung Ost- 
und Westdeutschlands zu einer großen 
deutschen Nation in naher Zukunft hoff-
nungslos zu sein,” sagte Herr Armstrongs 
Sohn Richard nach einem Besuch in 
Deutschland. „Aber wie hoffnungslos 
wird es morgen aussehen? Die Politik die-
ser Welt hat eine seltsame Art, über Nacht 
das Blatt zu wenden. Oft wird die Welt 
plötzlich mit dem konfrontiert, was sie für 
unmöglich hielt“(Klar&Wahr, Juli 1953).

„Um die Prophezeiung zu erfüllen, 
ist es wahrscheinlich, dass sich ganz 

Die meisten Menschen ignorieren es – aber es ist ein 
wichtiger und aufregender Anstoß zum geistlichen Erfolg.  
VON BRAD MACDONALD

WIE WICHTIG  
IST PROPHEZEIUNG  
FÜR SIE?
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Deutschland wiedervereinigen muss“, 
schrieb Herbert Armstrong in der 
Klar&Wahr vom August 1952. „Diese 
Welt steht vielleicht an der Schwelle 
zu ihrem verblüffendsten Ereignis seit 
2000 Jahren!“ Das schrieb er 37 Jahre 
bevor die Berliner Mauer fiel. 

Lesen wir nun, was etwa 2700 Jahre 
vor 1989 geschrieben wurde: „Wehe 
Assur, der Rute meines Zorns und dem 
Stecken meines Grimms! Ich sende ihn 
wider ein gottloses Volk und gebe ihm 
Befehl wider das Volk, dem ich zürne, 
dass er’s beraube und ausplündere und 
es zertrete wie Dreck auf der Gasse. 
Aber er meint’s nicht so, und sein Herz 
denkt nicht so, sondern sein Sinn steht 
danach, zu vertilgen und auszurotten 
nicht wenige Völker“ (Jesaja 10:5-7).

H e r r  A r m s t ro n g  i d e nt i f i z i e r t e 
Assyrien in dieser und vielen anderen 
Prophezeiungen als den Vorläufer des 
modernen Deutschlands. Und er identi-
fizierte die „heuchlerische Nation“, gegen 
die Deutschland der Stock von Gottes 
Zorn sein würde, als die modernen Nach-
kommen des alten Israels, nämlich die 
Vereinigten Staaten und Großbritannien. 
(Diese Wahrheiten werden in Herrn 
Armstrongs Buch Die USA und Großbri-
tannien in der Prophezeiung — kostenlos 
auf Anfrage — bewiesen.)

Herr Armstrong verstand die Schriften 
von Jesaja und anderen Propheten so, 
dass sie auf Deutschland zutrafen — und 
dass, ungeachtet dessen, was die Nach-
richten des Tages darauf hindeuteten, 
Deutschland sich wiedervereinigen würde.

Als Deutschland 1989 wiedervereint 
wurde, waren meine Eltern begeistert, 
weil sie die dramatische Erfüllung 
biblischer Prophezeiung sahen.  Ein 
Ereignis, das Gott durch Jesaja und 
andere Propheten — und durch einen 
Mann, der als Sein Endzeit-Elia diente 
(Matthäus 17, 10-11) — prophezeit hatte, 

ERFÜLLT
Dramatische Weltereignisse, die in der 
biblischen Prophezeiung vorhergesagt 
wurden – wie (von links) der Fall der 
Berliner Mauer 1989, Großbritanniens 
Entscheidung, die Europäische Union 2016 
zu verlassen, und Donald Trumps wunder-
sames knappes Verfehlen der Kugel eines 
Attentäters – werden in der kommenden 
Zeit mit Sicherheit häufiger auftreten.

erfüllte sich in Echtzeit  auf ihrem 
Fernseher!

Was bedeutete das? Es bedeutete, 
dass Gott sich im Weltgeschehen 
offenbarte! Er enthüllte, dass die Bibel 
voller göttlicher Offenbarung ist und 
die einzige absolut vertrauenswürdige 
Wissensquelle darstellt. Er unterstrich 
damit die Wahrheit, dass Herbert W. 
Armstrong Sein Diener war. 

Diese erfüllte Prophezeiung stärkte das 
Vertrauen, den Glauben und die Dringlich-
keit in meinen Eltern. Das Verständnis 
und der Glaube an die biblische Prophe-
zeiung haben ihnen geistlich geholfen, 
wie auch vielen anderen Menschen. 

Und doch – schockierenderweise 
– hatte genau die Kirche, die diese Pro-
phezeiungen gelehrt hatte, sie zu diesem 
Zeitpunkt aufgegeben! Herr Armstrong 
war fast vier Jahre zuvor, im Januar 1986, 
gestorben. Die neuen Führer wiesen seine 
Lehren, die direkt aus der Bibel stammten, 
zurück und folgten zusammen mit all den 
anderen Kirchen, die dieses wichtige 
dritte Drittel der Bibel ignorieren.

Gott hat diese Prophezeiungen auf-
gezeichnet, damit sie verstanden und 
beachtet werden! Gottes wahre Kirche 
hält die Gebote Gottes und hat das Zeug-
nis von Jesus Christus, das der Geist der 
Prophetie ist (Offenbarung 12, 17; 19, 10). 

Die Zeitschrift Posaune  hat den 
fallen gelassenen Staffelstab wieder 
aufgenommen und predigt weiterhin die 
Prophezeiungen und Lehren der Bibel, 
so wie es Herr Armstrong tat. Deshalb 
erfahren Sie auf den Seiten dieser 
Publikation die wahre Bedeutung der 
Weltereignisse und wohin sie führen. Sie 
können die Nachrichten von morgen 
schon heute lesen.

In den heutigen Nachrichten finden 
regelmäßig Veranstaltungen im Maßstab 
der Berliner Mauer statt! Das Tempo 
der Erfüllung von Prophezeiungen 

beschleunigt sich rapide. Sie müssen über 
diese Entwicklungen auf dem Laufenden 
bleiben und wissen, was das bedeutet.

Prophezeiung beweist Gott
Welchen Einfluss hat erfüllte biblische 
Prophezeiung jetzt auf Ihr Leben gerade?

Die biblische Prophezeiung kann 
einer der größten Segnungen in Ihrem 
Leben sein. Das ist nicht nur ein Neben-
effekt. Sich über das Weltgeschehen 
zu informieren und die biblischen Pro-
phezeiungen zu studieren, gehört zum 
wahren Christsein und ist notwendig, 
um sich wirklich zu bekehren und in 
das Reich Gottes einzugehen.

Um ein wahrer Christ zu werden, 
müssen Sie sich ein paar grundlegende 
Fragen stellen. Erstens: Existiert Gott tat-
sächlich? Dann: Können wir der Bibel als 
dem inspirierten Wort Gottes vertrauen? 

Sie können diese beiden Fragen 
beantworten, indem Sie die biblischen 
Prophezeiungen studieren und das 
Weltgeschehen beobachten. Haben Sie 
biblische Prophezeiungen benutzt, um 
die Existenz Gottes zu beweisen? Haben 
Sie sie benutzt, um zu beweisen, dass 
die Bibel Gottes Wort ist? 

Herr Armstrong schrieb in seiner 
Broschüre Die Bibel  auf die Probe 
gestellt: „Wenn jemand, der in der Bibel 
spricht und behauptet, Gott zu sein, 
Prophezeiungen machen und sagen 
kann, was in der Zukunft mit Völkern, 
Städten und Reichen geschehen wird, 
dann werden Sie wissen, dass ein echter 
Gott gesprochen hat, wenn es in jedem 
Fall und ohne Fehler geschieht. … Ja, 
Prophezeiungen sind ein Beweis für 
Gott, ein Beweis für die göttliche Offen-
barung der Bibel. Die Prophezeiung ist 
eine spöttische Herausforderung, die 
der Skeptiker nicht anzunehmen wagt!"

Der Herausgeber und Chefredakteur 
der Posaune, Gerald Flurry, schrieb: 

Eine Menschenmenge jubelt, während 
ostdeutsche Wachleute am Tag nach 
dem Beginn des Abbaus der Berliner 
Mauer zusehen.

COLIN CAMPBELL/GETTY IMAGES
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„Prophezeiungen sind ein wichtiger 
Beweis dafür, dass Gott lebt und Seinen 
Plan ausführt! Durch den Geist der 
Prophezeiung können wir beweisen, wo 
Christus ist.“ Dann machte er diese elek-
trisierende Aussage: „Der wichtigste 
Grund für Prophetie ist zu zeigen, 
dass Gott regiert!“

Hier ist eine weitere inspirierte Aus-
sage durch den Propheten Jesaja – eine 
Herausforderung, die Gott an jeden 
richtet, der es wagt, Prophezeiungen aus-
zusprechen, die nicht von ihm stammen: 

„Lasst uns hören, was in der Vergangen-
heit geschehen ist, damit wir darüber 
nachdenken können, oder zeigt mir, was 
noch kommen wird, damit wir sehen 
können, wie es sich entwickelt. Ja, lassen 
Sie uns hören, was kommen wird, damit 
wir sicher sein können, dass Sie Götter 
sind. Kommen Sie, tun Sie etwas, damit 
wir über den Anblick staunen können. 
Sie sind doch nichts wert. Du kannst 
überhaupt nichts tun!“ (Jesaja 41, 21-24; 
Moffatt Bibel unsere Übersetzung).

Denken Sie daran, wie erstaunlich es ist, 
dass Gott tatsächlich die Zukunft voraus-
sagt – und sie dann so eintreten lässt, wie 
Er es gesagt hat! Wenn Sie sehen, dass 
sich Prophezeiungen der Schrift erfüllen 

– und zwar nicht nur einmal, sondern 
immer und immer wieder – dann ist das 
ein Beweis für den allmächtigen Gott!

Ein Psalmist schrieb: „Der Herr macht 
zunichte der Heiden Rat und wehrt den 
Plänen der Völker. Aber der Ratschluss 
des Herrn bleibt ewiglich, seines Herzens 
Gedanken für und für“ (Psalm 33, 10-11).

Doch die Vorstellung, dass Gott alles 
sieht, dass Er das Weltgeschehen lenkt, 
dass sich das Weltgeschehen gemäß der 
biblischen Prophezeiung entfaltet, dass 
ein Plan vom Himmel aus inszeniert wird 

– für die meisten Menschen ist das ein Witz. 
Was ist mit Ihnen? Haben Sie das 

Thema wirklich studiert?

„Schaut uns Täuschungen!“
Vor fast 3000 Jahren prophezeite Gott 
mehrfach, dass in den „letzten Tagen“ 
eine Anti-Prophezeiung-Haltung herr-
schen würde. Das ist die Zeit, in der wir 
jetzt leben.

Gott befahl Jesaja, seine Prophe-
zeiungen aufzuzeichnen: „So geh nun 
hin und schreib es vor ihnen nieder auf 
eine Tafel und zeichne es in ein Buch, 
dass es bleibe als Zeuge für immer und 

ewig“  (Jesaja 30, 8). Was hat Er dann 
gesagt? „Denn sie sind ein ungehorsames 
Volk und verlogene Kinder, die nicht 
hören wollen die Weisung des Herrn, son-
dern sagen zu den Sehern: ‚Ihr sollt nicht 
sehen!‘, und zu den Schauern: ‚Was wahr 
ist, sollt ihr uns nicht schauen! Redet 
zu uns, was angenehm ist; schaut, was 
täuscht! Weicht ab vom Wege, geht aus 
der rechten Bahn! Lasst uns doch in Ruhe 
mit dem Heiligen Israels!‘“ (Verse 9-11).

Gott  hat vorausgesagt,  dass die 
Menschen die Bibelprophetie hassen 
werden. Sie wollen die Wahrheit nicht 
hören schon gar nicht die harte Wahr-
heit. Prophezeiungen sind Betrug, sagen 
sie! Dies ist eine der großen Sünden des 
Volkes des heutigen Israel. Und wenn 
Sie Die USA und Großbritannien in der 
Prophezeiung, verstehen, wissen Sie, 
dass die Vereinigten Staaten und Groß-
britannien die modernen Israeliten sind. 
Sie lehnen die Bibel und insbesondere 
ihre Prophezeiungen rundweg ab.

Kurz nach dem Fall der Berliner Mauer 
rief ein Radiosender in Seattle die Welt-
weite Kirche Gottes (WKG) an, die Kirche, 
die Herr Armstrong geleitet hatte. Die 
neue Führung der Kirche schrieb am 
21. November 1989 in einem Brief an die 
Prediger über den Austausch: „Der Leiter 
der Nachrichtenabteilung war sich des 
World Tomorrow-Programms [das Herr 
Armstrong ins Leben gerufen hatte] und 
der Tatsache, dass die Kirche seit mehr als 
40 Jahren die Wiedervereinigung Europas 
in irgendeiner Form vorausgesagt hatte, 
wohl bewusst. Er bat um einen Kom-
mentar dazu, ob die Kirche glaube, dass 
die Öffnung der Mauer der Beginn der 
prophetischen Ereignisse der Endzeit sei.“

Was für eine Gelegenheit, die pro-
phetische Posaune zu blasen! Was für 
eine Gelegenheit, die Bibel als Wort 
Gottes, Gott den Vater als Offenbarer der 
Prophezeiung und Herrn Armstrong als 

Gottes Prophet und Elia der Endzeit ins 
Rampenlicht zu stellen! Doch was war 
die Antwort der WKG-Führer? „Wir 
haben geantwortet, dass es verfrüht sei, 
solche Aussagen zu machen, aber dass 
die Bibel sehr klar über ein 10-Nationen-
Konsortium in Europa sei. Wir wiesen 
auch darauf hin, dass die Geschichte 
zeigt, dass frühere Episoden der euro-
päischen Einigung sich nicht als positiv 
für den Rest der Welt erwiesen haben 
und dass die Kirche die Ereignisse 
weiterhin sehr genau beobachten wird.“ 
Was für eine fade, schwache Aussage!

Wie ärgerlich und enttäuschend war 
das für den Gott der Prophezeiung! Die 
Sowjetunion brach zusammen, Deutsch-
land vereinigte sich, die Landkarte Euro-
pas wurde neu gezeichnet – die Welt trat 
in eine neue Ära ein. Und das Beste, was 
die WKG-Vertreter aufbringen konnten, 
war zu sagen, dass es „verfrüht“ sei, sich 
zu den prophetischen Auswirkungen 
dieser Ereignisse zu äußern!

Der Geist „weissage nicht“ hatte Gottes 
eigene Kirche ergriffen! Sie können eine 
Prophezeiung dieser Tragödie in Amos 2, 
11-12 lesen. Gott wusste im Voraus, dass 
diese laue, gleichgültige Haltung Sein 
eigenes Volk infizieren würde!

Der Geist des „weissage nicht“ war 
etwas, das Herr Armstrong schon vor sei-
nem Tod als Problem erkannt hatte. 1984 
sagte er den Mitgliedern: Ich wünschte, 
ich könnte unsere Prediger dazu bringen, 
über diese Prophezeiungen zu sprechen! 
Diese Prophezeiungen müssen unserem 
Volk erklärt und verkündet werden!

In seiner Broschüre Abermals weis-
sagen aus dem Jahr 2005 kommentierte 
Herr Flurry diese Aussage: „Seine Worte 
beunruhigten mich. Ich wurde noch 
entschlossener, so zu prophezeien, wie 
Gott es befohlen hatte.“ 

Nach dem Tod von Herrn Armstrong 
rückten die Kirchenführer von der 

Menschen feiern auf dem Parliament 
Square am 31. Januar 2020, dem Tag, an 

dem das Vereinigte Königreich offiziell aus 
der Europäischen Union austritt.

JEFF J MITCHELL/GETTY IMAGES, ANNA MONEYMAKER/GETTY IMAGES
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Das Buch Amos ist voll von Endzeit-
prophezeiungen. Gott hat seit dem Tod 
von Herrn Armstrong im Jahr 1986 
eine Menge aus diesem Buch offenbart, 
während wir uns der Erfüllung dieser 
Passagen nähern.

Identifizieren Sie die Kirche Gottes
Hier ist eine Prophezeiung aus Amos, auf 
die Herr Flurry vor allem in den letzten 
Jahren sehr viel Aufmerksamkeit gelenkt 
hat. Es beschreibt eine Konfrontation 
zwischen einem hochrangigen geist-
lichen Berater des nationalen Führers 
und dem Propheten Gottes: „Und Amazja 
sprach zu Amos: Du Seher, geh weg und 
flieh ins Land Juda und iss dort dein 
Brot und weissage daselbst. Aber weis-
sage nicht mehr in Bethel; denn es ist 
des Königs Heiligtum und der Tempel 
des Königreichs. Amos antwortete und 
sprach zu Amazja: Ich bin kein Prophet 
noch ein Prophetenjünger, sondern ich 
bin ein Rinderhirt, der Maulbeerfeigen 
ritzt. Aber der Herr nahm mich von der 
Herde und sprach zu mir: Geh hin und 
weissage meinem Volk Israel! So höre nun 
des Herrn Wort! Du sprichst: Weissage 
nicht wider Israel und eifere nicht wider 
das Haus Isaak!“ (Amos 7, 12-16).

Achten Sie darauf, wie dieser gesamte 
Austausch sich um Prophezeihungen 
dreht. Der Konflikt besteht über die 
prophetische Arbeit, die von Herrn 
Flurry und der Philadelphia Kirche 
Gottes geleistet wird. Es ist ein Kampf 
zwischen „prophezeie nicht“ und „wer 
kann schon prophezeien“! Gottes wahre 
Kirche wird für ihre auf der biblischen 
Prophezeiung beruhende Warnarbeit 
bekannt sein!

Die biblische Prophezeiung ist ent-
scheidend für die Identität der wahren 
Kirche Gottes. 

Alle Christen behaupten, dass sie 
Jesus Christus folgen. Und denken Sie 
daran, dass in Offenbarung 19, 10 der 

Engel, der eine Botschaft 
von Gott überbringt, 
sagt, dass das „Zeugnis 
Jesu aber ist der Geist 
der Weissagung“. 

Herr Flurry hat darauf hingewiesen, 
dass der Auftrag für die heutige Zeit 
der Kirche Gottes in Offenbarung 10, 11 
steht: „Und mir wurde gesagt: Du musst 
abermals weissagen von Völkern und 
Nationen und Sprachen und vielen 
Königen.“ Wenn die Kirche Gottes heute 
nicht wieder prophezeit, dann versagen 
wir Gott und werden die Konsequenzen 
tragen. Hat Ihre Kirche „den Geist der 
Weissagung“?

Die bedeutsamste Zeit
„Der Geist der Prophezeiung offenbart 
den Verlauf der zukünftigen Welt-
geschichte!“ schrieb Herr Flurry in The 
Royal Book of Revelation (Das Königliche 
Buch der Offenbarung) „Das bedeutet, 
dass Sie das Weltgeschehen im Voraus 
verstehen! Sie begreifen genau, was auf 
der Weltbühne passiert. Mit dem Buch 
der Offenbarung können Sie alles in einen 
zeitlichen Rahmen einpassen. … Durch 
den Geist der Prophezeiung sehen wir in 
die Zukunft – sehen Gottes Plan – wohin 
wir und diese Welt gehen.“ 

Diejenigen, die die Prophezeiung 
ignorieren, täuschen sich selbst.

Wir dürfen die Zeiten, in denen 
wir leben, nicht ignorieren! Dies ist 
die gefährlichste, umwälzendste und 
wichtigste Zeit der Geschichte. Sie ist 
bedeutender als die griechisch-per-
sischen Kriege des vierten Jahrhun-
derts – bedeutender als der Aufstieg 
u n d  Fa l l  d e s  R ö m i s c h e n  R e i c h e s 

– bedeutender als alles, was während 
der protestantischen Reformation, 
der Renaissance, dem Zeitalter der 
Aufklärung oder dem Zeitalter der 
Entdeckungen geschah – bedeutender 
als der Revolutionskrieg oder der Bür-
gerkrieg – bedeutender als der Zweite 
Weltkrieg und der Holocaust. Und er 
ist viel bedeutender als der Fall der 
Berliner Mauer am 9. November 1989.

Es mag sich jetzt noch nicht so 
anfühlen, aber das wird sich bald ändern. 

Wissen Sie eigentlich,  was in den 
nächsten Monaten und Jahren auf Sie 
zukommen wird? Sind Sie bereit dafür? 

„Der Löwe hat gebrüllt.“
Wie sollten Sie reagieren? Wenn Sie Zeuge einer erfüllten Prophe-
zeiung werden, haben Sie dann den Drang, Gottes Botschaft an die 
Menschheit zu unterstützen? Fordern Sie an und studieren Sie Der 
Löwe hat gebrüllt, um Ihren Sinn für Dringlichkeit zu steigern.

prophetischen Botschaft ab, aber 
Gerald Flurry hielt daran fest und 
prophezeite weiterhin, wie es Herr 
Armstrong getan hatte – und wie Gott es 
erwartet und befiehlt!

„Wer weissagt da nicht?
Hier sind einige weitere Fragen, die ein 
wahrer Christ beantworten muss. 

Die Bibel sagt, dass Christus das Haupt 
Seiner Kirche ist (Epheser 1, 22; Kolos-
ser 1, 18). „… Ich will meine Gemeinde 
bauen, und die Pforten der Hölle sollen 
sie nicht überwältigen“, sagte Christus 
(Matthäus 16, 18). Diese Kirche ist also 
heute noch auf der Erde. Christus ist 
nicht das Haupt mehrerer verschie-
dener, konkurrierender Kirchen, die 
unterschiedliche Lehrmeinungen und 
unterschiedliche Vorstellungen von der 
Prophetie haben. „Ist Christus geteilt?“ 
(1. Korinther 1, 13). Nein, das ist Er nicht!

Welche Kirche wird also von Christus 
geleitet? Ob Sie es glauben oder nicht, 
auch die biblische Prophetie kann 
Ihnen helfen, diese entscheidende Frage 
zu beantworten.

Denken Sie an diese tiefgründigen 
Worte des Propheten Amos: „Denn 
der Herr, Herr, tut nichts, es sei denn, 
dass er sein Geheimnis seinen Knech-
ten, den Propheten, enthüllt hat. Der 
Löwe hat gebrüllt, wer fürchtet sich 
da nicht? Der Herr, Herr, hat geredet, 
wer weissagt da nicht?“ (Amos 3, 7-8; 
Elberfelder Bibel).

Die Welt, in der Sie leben, hat eine 
„weissage nicht“-Haltung; und das 
schließt die meisten Kirchen ein. Sogar 
Gottes eigene Kirche, als sie begann, sich 
von Ihm abzuwenden, nahm denselben 
Geist an. Aber Gottes treues Volk hat eine 

„wer weissagt da nicht“ Einstellung! 
Das war Herr Flurrys Einstellung zur 

biblischen Prophezeiung, und Gott hat 
diesem Mann weiterhin „sein Geheim-
nis“ offenbart, das Verständnis der 
biblischen Prophezeiung, das wir brau-
chen, um die Bedeutung der heutigen 
Ereignisse zu verstehen.

Es ist bezeichnend, dass Herr Flurrys 
erstes Buch, Maleachis Botschaft (1989), 
dieses Thema direkt anspricht, und 
dass seine zweite Broschüre über Amos, 
Der Löwe hat gebrüllt (1991). Hier sind 
wir nun, 39 Jahre später, und Gott offen-
bart immer noch Prophezeiungen aus 
dem Buch Amos.

SIEHE WIE WICHTIG SEITE 28 u
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H erbert W. Armstrong war Teil von etwas Gro-
ßem. Er leitete die Welweite Kirche Gottes, die ein 
Werk der Wunder war.

Erinnern Sie sich an diese glorreiche Geschichte? 
Zu viele von Gottes Volk tun das nicht. Gott fordert 

uns heraus, immer das große Ganze im Auge zu behalten.
In den 55 Jahren, die Herr Armstrong im Dienst von Jesus 

Christus stand, blühte das Werk auf. Es begann mit nichts und 
wuchs zu einem riesigen, vom Geist geleiteten Werk, das Gottes 
wunderbare Wahrheit in der ganzen Welt verbreitete.

Herr Armstrong beaufsichtigte ein Werk, das auf dem 
Prinzip des Gebens beruhte – wasGottes Liebe ist. Am Ende 
seines Lebens verteilte die Kirche monatlich 8 Millionen 
kostenlose Exemplare des Nachrichtenmagazins Klar&Wahr 
(nach dessen Vorbild das Magazin Posaune gestaltet ist). Wir 
gaben 6 Millionen Exemplare von Die USA und Großbritan-
nien in der Prophezeiung, ganz zu schweigen von unzähligen 
anderen Magazinen, Zeitungen, Büchern, Heftchen, Flug-
blättern und Artikeln — alles kostenlos. Wir haben die Welt 
von Morgen Sendung kostenlos auf über 400 Fernsehsendern 
verfügbar gemacht.

Erinnern Sie sich an diese Geschichte? Gott hat unsere 
Zehnten und Opfergaben für einen großartigen Zweck verwendet, 
und wir waren glücklich, Teil einer so edlen Sache zu sein.

Die Ambassador International Cultural Foundation, die 
Herr Armstrong 1975 gründete, unterstützte unentgeltlich 
humanitäre Projekte wie archäologische Ausgrabungen, 
Schulen und anthropologische Exkursionen. Ihre Aktivitäten 
erstreckten sich von Bombay bis Brüssel, von den Philippinen 
bis in die Niederlande, von Tokio bis Kairo. Wir waren Gastgeber 
für Projekte in Jerusalem, Jordanien, London, Nepal und 
Okinawa. Und warum? Weil Herr Armstrong das Evangelium 

„zum Zeugnis für alle Völker“ (Matthäus 24‚ 14) verkünden wollte.
Mit Hilfe der internationalen Kontakte, die Herr Armstrong 

durch die Kulturstiftung geknüpft hatte, öffnete Gott ihm Türen, 
um hochrangige Beamte auf der ganzen Welt zu treffen. Herr 
Armstrong wurde bei vielen Gelegenheiten eingeladen, öffent-
lich zu sprechen, und er nutzte diese Gelegenheiten, um das 
Evangelium zu predigen – um den Menschen von Gottes Mas-
terplan und ihrem unglaublichen menschlichen Potenzial zu 
erzählen. Diese Veranstaltungen ebneten den Weg für persön-
liche Auftrittskampagnen, bei denen er zu Hunderttausenden 

EIN OFFENER BRIEF AN DIE 
KIRCHEN GOTTES
Wenn Sie jemals mit der Welweiten Kirche Gottes  oder einem ihrer  
Ableger verbunden waren, bitte ich Sie, diesen Brief betend zu lesen.  
VON GERALD FLURRY

Ambassador Auditorium 
Pasadena, Kalifornien

POSAUNE



10 •  D I E  P H I L A D E L P H I A  P O S A U N E

von führenden Persönlichkeiten in 
verschiedenen Ländern sprach.

Erinnern Sie sich an diese Geschichte?
In der Heimatstadt der WKG, Pasa-

dena, Kalifornien, veranstalteten wir 
die Konzertreihe im Ambassador 
Auditorium, die Künstler von Weltrang 
anlockte und der Gemeinde einen 
hohen Standard bescherte. Physisch 
war es die Krönung eines Werks, das 
über Jahrzehnte hinweg große Ressour-
cen aufgebaut hatte, aus denen es zum 
Wohle der Menschheit schöpfen konnte.

Unter Herrn Armstrong praktizierte 
die Weltweite Kirche Gottes den Weg des 
Gebens – einen gottgefälligen Charakter, 
Großzügigkeit, kulturelle Bereicherung, 
wahre Bildung – die Verschönerung der 
Umwelt und die Fürsorge für die Mitmen-
schen. Herr Armstrong wich nie von sei-
nem gottgegebenen Auftrag ab, und das 
Werk gedieh! Sein Werk bestätigte Gottes 
Wunsch, dass alle Menschen gerettet und 
zur Erkenntnis Seiner Wahrheit geführt 
werden (1. Timotheus 2, 3-6). Es war eine 
inspirierende Darstellung von Gottes 
Liebe für die ganze Menschheit.

Als Herr Armstrong starb, wurde er von führenden Politi-
kern und prominenten Persönlichkeiten aus der ganzen Welt 
hoch gelobt. Selbst unbekehrte Menschen konnten deutlich 
erkennen, was für ein gewaltiges Vermächtnis an Liebe und 
Großzügigkeit er hinterlassen hat, und sie waren davon tief 
beeindruckt. Sicherlich haben wir in der Kirche alle auf einer 
viel tieferen Ebene erkannt, was er erreicht hatte.

Erinnern Sie sich an diese glorreiche Geschichte?
Hat Herr Armstrong das alles getan? Sicherlich hat er hart 

daran gearbeitet, Gottes Gesetz und Regierung umzusetzen 
und im Glauben zu wandeln. Aber war das Werk nur aufgrund 
des Intellekts oder der Werbeerfahrung von Herrn Armstrong 
so kraftvoll und effektiv? Hat Herr Armstrong all diese 
mächtigen Türen aufgeschlagen?

Nein – der grosse Gott hat das getan!
Es bedarf keiner großen geistlichen Unterscheidungskraft, um 

zu erkennen, dass Gott hinter diesem Werk stand, dass Gott die-
ses Werk segnete, dass Gott dieses Werk befähigte und verviel-
fachte, als Herr Armstrong sich ihm unterwarf. Kein Mensch hätte 
in dieser satanischen Welt jemals ein so wunderbares und wun-
dersames Werk errichten können. Sie wurde durch die Wunder 
des lebendigen Gottes erbaut und aufrechterhalten!

Familienbildung
Was Herrn Armstrongs Errungenschaften wirklich aus-
zeichnete, war, dass sie alle auf dem Fundament der Wahrheit 
Gottes aufgebaut waren. Gott überflutete Herrn Armstrong 
mit biblischem Verständnis und stellte durch diesen Mann alle 
grundlegenden wahren Lehren in Seiner Kirche wieder her. Wir 
lernten und lebten nach den wunderbaren Wahrheiten Gottes, 
und unser Leben wurde dadurch reicher.

Das Herzstück von Herrn Armstrongs 
L e h re  wa r  s e i n e  B e l e h r u n g  üb e r 
die göttliche Institution der Fami-
lie(Maleachi 3, 23-24). Er lehrte uns, wie 
man schöne Ehen führt und glückliche 
Kinder großzieht. Wir haben unsere 
Kinder im Rahmen der Youth Educatio-
nal Services unterrichtet und unseren 
Teenagern durch das Programm Youth 
Opportunities United mit seinen Sport-
veranstaltungen, Talentshows und Som-
mercamps reichhaltige Erfahrungen 
geboten.

Erinnern Sie sich daran, wie das 
Leben in der Kirche unter Herrn 
Armstrong war? Wenn Sie Gottes Fami-
lienerziehung angewandt haben, dann 
haben Sie den Segen, der daraus resul-
tiert, persönlich erfahren! Erinnern Sie 
sich daran?

Natürlich war die Kirche nicht perfekt; 
es gab Probleme. Einige Mitglieder und 
sogar Prediger setzten Gottes liebevolle 
Familienregierung nicht auf die richtige 
Weise um. Aber das Problem ging über 
einfache Vernachlässigung hinaus. 
Offenbarung 3, 9 sagt uns, dass „die Syn-

agoge des Satans“ tatsächlich in der Kirche der Philadelphia-Ära 
am Werk war – unter Herrn Armstrong!

Die Bibel ist voll von Prophezeiungen, die zeigen, dass Gott 
wusste, dass diese Krise eintreten würde – und sie tatsächlich 
zuließ, um unsere Treue zu ihm zu testen. Die Bibel zeigt auch, 
dass Er jeden Missbrauch vor Gericht bringen wird. Gott lässt sich 
nicht verhöhnen! Ich empfehle Ihnen nachdrücklich, ein kosten-
loses Exemplar meines Buches Maleachis Botschaft anzufordern, 
um eine gründliche biblische Studie über Gottes Perspektive auf 
das, was mit seiner Kirche geschehen ist, zu erhalten.

Viele von Gottes Volk haben sich ganz von Gott abgewandt – 
wegen der Fehler und Sünden der Menschen. Sie übersehen 
das große Ganze.

Ändern die Sünden der Menschen die Wahrheit Gottes?
Herr Armstrong starb vor 39 Jahren. Aber ist der allmächtige 

Gott, der Sein Werk bevollmächtigt hat, gestorben?
Ist Gott zu schwach, um heute das gleiche wunderbare 

Werk zu vollbringen, nur weil ein Mann von der Bildfläche 
verschwunden ist?

Auf keinen Fall.

„Mein Vater, mein Vater“
Als der Prophet Elia in einem Wirbelsturm davongetragen 
wurde, war sein Schüler Elisa von Rührung ergriffen. „Elisa 
aber sah es und schrie: Mein Vater, mein Vater, du Wagen 
Israels und seine Reiter!, und sah ihn nicht mehr. Da fasste er 
seine Kleider, zerriss sie in zwei Stücke“ (2. Könige 2, 12).

Elia war nicht der leibliche Vater von Elisa. Aber er war sein 
geistlicher Vater, denn Elisa und die Söhne der Propheten 
kamen durch Elia zu Gott. In diesem Sinne waren sie alle 
seine Söhne.

HAT HERR ARMSTRONG 
ALLE DIESE MÄCHTIGEN 

TÜREN GEÖFFNET?  
NEIN—DER GROSSE  

GOTT HAT DAS GETAN!

Herbert W. Armstrong,  
Gründer der Klar&Wahr  
 und Moderator von  
World Tomorrow

POSAUNE



M Ä R Z  2 0 2 5  •  11

Einige Leute sahen die Bedeutung des Amtes des Elia nicht, 
aber Elisa erkannte, dass es das einzige Amt war, das Israel 
führen und voranbringen konnte! Es war Israels einzige 
Hoffnung – damals und heute! Er sah, dass letztendlich ganz 
Israel von den Lehren des Elias regiert werden würde. Sein 
Schrei „Mein Vater, mein Vater“ verriet ein tiefes Verständnis 
und eine schöne Einstellung. Diese Hingabe von ganzem 
Herzen war der Grund, warum Gott Elisa als Nachfolger von 
Elia einsetzte. Gott liebte seine Einstellung.

Manche Menschen spotten heute über eine solche Haltung, 
aber sie ist sehr biblisch. Der Apostel Paulus sagte den Kirchen-
mitgliedern in Korinth: „Nicht um euch zu beschämen, schreibe 
ich dies; sondern ich ermahne euch als meine lieben Kinder“ 
(1. Korinther 4, 14). Paulus betrachtete seine Anhänger als seine 
geistlichen Söhne. Warum? „Denn wenn ihr auch zehntausend 
Erzieher hättet in Christus, so habt ihr doch nicht viele Väter; 
denn ich habe euch gezeugt in Christus Jesus durch das Evange-
lium” (Vers 15). Paulus war ihr geistlicher Vater, weil sie durch 
ihn zu Gott kamen. Er nannte sich selbst ihren geistlichen Vater.

Herr Armstrong sagte dasselbe zu all denen, die entweder 
direkt oder indirekt durch ihn zu Gott kamen.

Der ursprüngliche Elia und der endzeitliche Elia hatten 
äußerst wichtige „Vater“-Aufgaben für Gott. Wie Elisa erkennt 
auch die Philadelphia Kirche Gottes diese Tatsache an. Dies 
ist die grundlegende Frage, die die PKG von jeder anderen Gruppe 
der Kirche Gottes unterscheidet. Wenn Sie in dieser Hinsicht 
dem Beispiel Elisas folgen, wird Gott Sie für immer zu einem 
König mit einem Hauptamt machen. Und warum? Denn diese 
grundlegende Wahrheit verweist uns auf Gott den Vater.

Sehen Sie Herrn Armstrong so, wie Gott ihn sieht?

Der Gott des Elias
Nachdem Elia gegangen war, lernte Elisa eine wichtige Lektion. 

„[U]nd hob den Mantel auf, der Elia entfallen war, und kehrte 
um und trat wieder an das Ufer des Jordans. Wo ist nun der Herr, 
der Gott Elias?, und schlug ins Wasser. Da teilte es sich nach 
beiden Seiten, und Elisa ging hindurch“ (2. Könige 2, 13-14).

Wenn Sie diesen Bericht im hebräischen Original studieren, 
werden Sie sehen, dass Elisa beim ersten Mal, als er an den 
Jordan kam, zwar das Wasser schlug, aber nicht sprach – und 
nichts geschah. Dann stellte er die wichtige Frage: "Wo ist der 
Herr, der Gott des Elias?" und schlug 
auf das Wasser, woraufhin sich der 
Fluss öffnete und er hindurchging!

Möchten Sie wissen, wie Sie heute 
die Arbeit Gottes tun können? Wie 
können Sie sich die Türen öffnen 
lassen – sogar die Flüsse, die sich 
von Ihnen trennen, wenn nötig? 
Hier ist die Formel. Elisa wusste, wo 
der Gott des Elia war, und er folgte 
seinem geistlichen Vater. Also teilte 
Gott das Wasser des Flusses für ihn, 
so wie er es für Elia getan hatte.

Wo ist der Gott des Elias heute? 
Wo ist der grosse, allmächtige 
Gott, der dieses mächtige Werk 
vollbracht hat?

Können Sie diese Frage beantworten? Viel zu viele von Gottes 
Menschen fragen nicht einmal danach!

Gott ist nicht mit Herr Armstrong gestorben! Doch keine 
der verstreuten Kirchen Gottes hat diese Art von Macht. Sie 
empfangen und verkünden nicht die Offenbarung Gottes. Sie 
haben nicht die Regierung Gottes. Und ihre Werke sind, offen 
gesagt, frei von der Art von Wundern und Wunderwerken, die 
fast schon Routine waren, als die Arbeit von Herrn Armstrong 
geleitet wurde.

Wir müssen den Gott des Elias finden und bei ihm bleiben!
Alle getauften Mitglieder der Kirche Gottes während der 

Philadelphia-Ära werden für die Tatsache zur Rechenschaft 
gezogen werden, dass sie so lange mit diesem Gott zusammen 
waren. Die tragische Tatsache ist folgende: Nicht nur, dass die 
meisten von Gottes Volk ihn verlassen haben – die meisten 
interessieren sich nicht einmal dafür, wo Er ist! Wenn sie 
es wissen wollten, würden sie sich der Regierung Gottes 
unterwerfen und in Gottes wahrer Kirche landen.

Die Arbeit der PKG
Die Philadelphia Kirche Gottes, die das Nachrichtenmagazin 
Philadelphia Posaune druckt, hat weitaus weniger Menschen 
als die WKG in ihrer Blütezeit hatte. Aber ich fordere Sie auf, 
das wunderbare Werk zu untersuchen, das Gott mit diesen 
wenigen Menschen tut!

Die Fernsehsendung Der Schlüssel Davids wird an ein poten-
zielles Publikum von über 400 Millionen Menschen weltweit 
ausgestrahlt. Die Zeitschrift Philadelphia Posaune hat eine 
gedruckte Auflage von über 200 000 Exemplaren und noch viel 
mehr online über ihre Website diePosaune.de, die jedes Jahr 
mehr als 2,5 Millionen Besucher verzeichnet. 

Zusätzlich zu ihrem Flaggschiff-Magazin veröffentlicht die 
Kirche Royal Vision, ein Magazin für christliches Leben, Let 
the Stones Speak, ein Nachrichten- und Archäologiemagazin 
mit Schwerpunkt Israel, True Education, das sich an die 
Jugend richtet, und einen 36-Lektionen langen Bibelfern-
lehrgang, für den sich über 100 000 Studenten aus aller Welt 
eingeschrieben haben.

Die PKG hat die Kampagnen zur persönlichen Erscheinung 
im Stil von Herbert W. Armstrong wiederbelebt und über 50 
Kampagnen in den Vereinigten Staaten, Kanada und dem Ver-

einigten Königreich ausgerichtet. 
Mehr als die Hälfte dieser Kampag-
nen fanden statt, nachdem wir 2017 
einen Gulfstream g450Jet erworben 
hatten. Dies zeigt, dass die Arbeit 
der PKG weiterhin eine größere 
Anzahl von Menschen mit größerer 
Wirkung erreicht.

W i r  h a b e n  v i e r  r e g i o n a l e 
Niederlassungen in Kanada, Groß-
britannien, auf den Philippinen 
und in Australien. Der Hauptsitz 
der Kirche befindet sich auf einem 
w u n d e r s c h ö n  a n ge l eg te n ,  1 7 0 
Hektar großen Grundstück, das 
eine 22 825 Quadratmeter große 

GOTT HAT NICHT  
AUFGEHÖRT 

ZU SEINEM VOLK ZU  
SPRECHEN ALS HERR 
ARMSTRONG STARB. 
ER BAUTE WEITER 

AUF DEM FUNDAMENT 
DER WAHRHEIT AUF, 

DAS ER DURCH HERRN 
ARMSTRONG WIEDER-
HERGESTELLT HATTE. SIEHE KIRCHEN GOTTES SEITE 28 u



D ie Philadelphia Posaune ist 
stolz darauf, schon heute 

„die Nachrichten von mor-
gen“ zu veröffentlichen. Da 
wir unsere Analysen auf 

das sichere Wort der biblischen Pro-
phezeiung stützen, können wir die oft 
unsichtbare Bedeutung von Weltereig-
nissen hervorheben und regelmäßig 
Neuigkeiten im Voraus ankündigen. 
In den inzwischen 35 Jahren seit der 
ersten Posaune Ausgabe hat sich unsere 
Bilanz genauer Vorhersagen erheblich 
verbessert, eine Tatsache, die unsere 
langjährigen Leser zu schätzen wissen. 

Die Posaune begann fast unmittelbar 
nach der Gründung ihres Herausgebers, 
der Philadelphia Kirche Gottes, am 7. 
Dezember 1989. Die PKG veröffentlicht 
auch die Zeitschriften Königliche Vision, 
Let the Stones Speak und True Education, 
den Herbert W. Armstrong College Bibel-
fernlehrgang und mehr als 100 Bücher 
und Broschüren sowie andere Publika-
tionen. Sie produziert auch die Fernseh-
sendung Der Schlüssel Davids und die 
Podcasts Trumpet Daily, Trumpet World, 
Let the Stones Speak und andere. Sie spon-
sert das Armstrong Institut für Biblische 
Archäologie, die Armstrong International 
Cultural Foundation, das Herbert W. 
Armstrong College, die Imperial Aca-
demy, das Sommer-Bildungsprogramm 
und die Celtic Throne Dance Show. Der 

Hauptsitz des Unternehmens befindet 
sich in Edmond, Oklahoma, zusammen 
mit einer nahegelegenen Hilfsranch. Ein 
zweiter Campus befindet sich in Edstone, 
England, und es gibt Büros in Australien, 
Kanada, Israel und auf den Philippinen.

Seit den Anfängen der PKG, die im 
Trauma nach dem Tod von Herbert 
W. Armstrong geboren wurde, ist eine 
Generation vergangen. Im Laufe seines 
50-jährigen Dienstes wurden Dutzende 
von ursprünglichen, lange verlorenen 
biblischen Lehren in der wahren Kirche 
Gottes wiederhergestellt. Durch Glauben, 
Gehorsam, Erfahrung, Opfer und Ent-
behrung wurde eine Prophezeiung nach 
der anderen und eine Lehre nach der 
anderen offenbart und wiederhergestellt, 
letztendlich zusammengefasst in seinem 
letzten Buch, Geheimnis der Zeitalter. 

U n t e r  d e r  L e i t u n g  v o n  H e r r n 
Armstrong war die Weltweite Kirche 
Gottes (WKG) auf mehr als 100 000 Mit-
glieder angewachsen, strahlte Die Welt 
von morgen auf mehr als 400 Fernseh- 
und Radiosendern aus, verschenkte 
Bücher wie Die USA und Großbritannien 
in der Prophezeiung an Millionen von 
Lesern und verschickte die Zeitschrift 
Klar&Wahr an mehr als 8 Millionen Abon-
nenten (mehr als Time und Newsweek 
zusammen) – alles völlig kostenlos. Herr 
Armstrong hatte auch eine Kulturstiftung, 
ein College, eine Grundschule und ein 

Jugendprogramm gegründet. Er hatte 
mehr als 500 Könige, Präsidenten, Premi-
erminister und andere Staatsoberhäupter 
der Welt persönlich getroffen. Nach 
seinem Tod am 16. Januar 1986 erkannte 
der amerikanische Präsident Ronald 
Reagan in seiner Beileidsbekundung an 
die Kirche an, dass „Herr Armstrong dazu 
beigetragen hat, das Wort des Herrn mit 
seiner Gemeinde und mit Menschen im 
ganzen Land zu teilen. Sie können stolz 
auf sein Erbe sein.“

Dann kam der Verrat – nicht am 
Vermächtnis eines Mannes, sondern 
an lebensverändernden, kostbaren, 
inspirierenden biblischen Wahrheiten, 
die durch ihn wiederhergestellt wurden. 
Die Nachfolger von Herrn Armstrong 
versprachen, „in seine Fußstapfen zu 
treten“, doch sie veränderten die Leh-
ren der Kirche still und heimtückisch, 
indem sie diejenigen, die an den Grund-
prinzipien festhielten, täuschten, ein-
schüchterten, zum Schweigen brachten 
und exkommunizierten – ähnlich wie 
die radikalen Linken die Vereinigten 
Staaten von innen heraus grundlegend 
veränderten – von oben.

Gerald Flurry, ein WKG-Prediger, hielt 
an den biblischen Lehren fest, die Herr 
Armstrong gelehrt hatte. Die WKG-Füh-
rung rief ihn deswegen ins Hauptquartier 
und entließ ihn am 7. Dezember 1989. Als 
er in dieser Nacht das große Hauptquar-
tier der Kirche verließ, ließ Herr Flurry 
eine große, weltweit operierende Kirche 
zurück und nahm nur die Lehren und 
Prophezeiungen der Bibel mit – und den 
Glauben an den Gott, der sie inspiriert hat.

Eine Generation später halten Herr 
Flurry und die PKG immer noch an 
denselben Lehren fest. Und wäre dieses 
Werk größer oder kleiner als es jetzt ist, 
der Schwerpunkt bliebe der gleiche wie 
am 7. Dezember 1989: Beweisen Sie die 
Bedeutung der Bibel, lieben Sie sie und 
halten Sie an ihr fest.

Seit 1989 hat sich eine Kirche selbst ver-
giftet, und eine andere hat ein exponen-
tielles, fast unerklärliches Wachstum 
erlebt, wie auf den folgenden Seiten 
kurz zusammengefasst: Veröffentlichen, 
Senden, Versenden, Antworten, Lehren, 
Beratung, An- und Aufrechterhaltung, 
Essen, Singen, Tanzen und Feiern. Das 
ist der Effekt. Was bleibt, ist, dass Sie in 
gutem Glauben die Ursache ermitteln.
 PHILIP NICE

EIN BLICK AUF  
UNSER WERK
Hinter einer prophetischen Botschaft steht  
eine ganze Kultur und Lebensweise

Armstrong Auditorium 
Edmond, Oklahoma
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•Moderator Gerald Flurry hat mehr als 
1000 Sendungen des Schlüssels Davids 
aufgezeichnet.

•Die Schlüssel Davids Episoden wurden in 
Edmond und an Standorten in 20 Ländern 
aufgenommen. 

•Während der Spitzenzeiten ist die 
Hotline für Literaturanfragen mit 144 
PKG-Mitarbeitern und Freiwilligen besetzt.

•Der Schlüssel Davids wird auf etwa 700 
Rundfunk- und Digitalsendern in 46 
Bundesstaaten, Washington, D.C., den USA, 
ausgestrahlt. Jungferninseln, Australien, 
die Bahamas, Kanada, Fidschi, Neuseeland 
und die Philippinen.

RUNDFUNK

J eder Aspekt und jede Abteilung der PKG begann extrem klein. Die Rundfunkabteilung 
der Kirche begann mit Gerald Flurrys erster Sendung Gottes zukünftige Welt im Jahr 
1991 auf einem kleinen Radiosender in St. Louis, Missouri. Im Januar 1993 begann die 

Ausstrahlung von Der Schlüssel Davids auf acht lokalen Fernsehsendern. Die Folgen wurden 
im PKG-Studio in Edmond und vor Ort in Afrika, Asien, Europa, dem Nahen Osten, Nordame-
rika und Ozeanien aufgenommen. Herr Flurry nimmt derzeit im Armstrong Auditorium (oben) 
auf, und etwa 10 Mitarbeiter helfen bei der Produktion von etwa 36 neuen Episoden pro Jahr. 
Die PKG richtete im Jahr 2000 ihr eigenes Call Center ein. Im Jahr 2011 begann Stephen 
Flurry ebenfalls mit der Ausstrahlung einer Sendung: In jüngster Zeit hat der Trumpet Daily 
Podcast General Michael Flynn, Dinesh D'Souza, Kari Lake, Lara Logan und Lee Smith zu Gast 
gehabt. KPCG 101.3 FM nahm 2015 den Sendebetrieb auf. Der Sender sendet nun täglich 
mehr als 21 Stunden PKG-Talkradio, was in den letzten 12 Monaten etwa 470 Episoden in 11 
Programmen entspricht.

VERÖFFENTLICHUNG

Die Verbreitung von Maleachis Botschaft war das Werk der Kirche im Jahr 1989 und 
Anfang 1990. Die 12 Gründungsmitglieder der PKG verschickten spiralgebundene 
Manuskripte an Prediger und Mitglieder der Welweiten Kirche Gottes. Das Buch 

zeigt, dass die WKG-Führer Herbert W. Armstrong und die biblischen Lehren in Geheimnis 
der Zeitalter  in betrügerischer Weise verleugnenund die Kirche vorsätzlich zerstören. 
Mehr als 35 Jahre später hat Herr Flurry 66 Bücher und Broschüren geschrieben, in denen 
er eine Reihe von Prophezeiungen erläutert, darunter Amerika unter Beschuss, in denen 
er den hinterlistigen Anführer identifiziert, der hinter der radikalen, geheimnisvollen und 
verräterischen Zerstörung der Vereinigten Staaten steckt. Ende 1996 begann die PKG, das 
Geheimnis der Zeitalter. zu veröffentlichen und kostenlos zu verbreiten. Die WKG-Führer 
reichten eine sechsjährige Klage wegen Urheberrechtsverletzung ein, verloren auf Distrikt-
ebene, gewannen dann in der Berufung – einigten sich letztendlich aber am 17. Jahrestag 
von Herrn Armstrongs Tod, die Urheberrechte an 19 von Herrn Armstrongs Werken zu 
verkaufen. Die Abteilung veröffentlicht diese und 96 andere Titel sowie vier Zeitschriften; 
auf diePosaune.de, pcg.church und andere Webseiten; und E-Mails die Posaune Kurzmittei-
lung, PKG Signpostund andere Newsletter. Es hilft auch bei der Produktion verschiedener 
Videoinhalte. Etwa ein halbes Dutzend Mitarbeiter und Dutzende von Freiwilligen haben 
Material in 10 Sprachen übersetzt, veröffentlicht und aufgenommen; und Audioaufnahmen 
von Mitarbeitern und Freiwilligen produzieren Audio-Versionen der Publikationen.
Besuchen Sie diePosaune.de 

Gerald Flurry zeichnet seine 1000ste Sendung Der Schlüssel Davids auf.  
oben rechts: Stephen Flurry interviewt General Michael Flynn.
mitte rechts: Der Journalist Lee Smith, Joel Hilliker und Stephen Flurry  
halten eine Frage-und-Antwort-Runde für die Öffentlichkeit.
unten rechts: Kari Lake besucht Stephen Flurry im Trumpet Daily Studio.
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1 Donald Trump  
wird in die 
Präsidentschaft

 
Die Bibel sagt eine Figur 
voraus, die einen nationalen 
Wiederbelebungsprozess 
in Amerika leiten wird 
(2.Könige 14, 26-28; Amos 7, 5-8). 
Posaune Chefherausgeber 
Gerald Flurry identifizierte 
Donald Trump als diesen 
Führer im Jahr 2016. Die 
Prophezeiung über Herrn 
Trump wurde während seiner 
ersten Amtszeit nicht erfüllt; 
daher sagte Herr Flurry, dass 
Herr Trump zurückkehren 
würde. „Basierend auf dieser 
Prophezeiung allein können wir 
sicher sein, dass Gott Donald 
Trump früher oder später 
wieder an die Macht bringen 
wird,” schrieb er in der März 
2021 Posaune. Gott schützte 
Herrn Trump vor einem Attentat 
und gewährte ihm den Sieg.

2 Vladimir Putin wird weitere Gebiete erobern
Als Russland 2008 in Georgien einmarschierte, schrieb 
Herr Flurry: „Russlands Angriff auf Georgien im August 

markiert den Beginn einer gefährlichen neuen Ära in der Geschichte. 
Dies war der erste Militärschlag einer aufstrebenden asiatischen 
Supermacht – und es wird weitere geben!“ (Posaune, Oktober 2008). 
Neun Jahre später stellte Herr Flurry fest, dass der russische Präsident 
Wladimir Putin der prophezeite Fürst von Rosch, Meschech und Tubal 
ist (Hesekiel 38, 1-2) und daher „wahrscheinlich weitere Nationen der 
ehemaligen Sowjetunion erobern wird.“ Putins aktueller Einmarsch in 
die Ukraine ist ein weiterer Beweis für Putins prophetische Identität.

4 Britannien wird  
die Europäische Union verlassen 
Kurz nachdem der britische 

Premierminister Gordon Brown am 13. Dezember 
2007 den Lissabon-Vertrag unterzeichnete, 
veröffentlichte die Posaune einen Artikel mit dem 
Titel „Wenn Britannien Europa verlässt.“ Es sagte 
kühn voraus: „Der Rückzug Großbritanniens aus 
der Europäischen Union wird ein Wendepunkt in 
den Annalen der westlichen Zivilisation sein.“ Dieses 
Wendepunkt ereignete sich 2016, als die britische 
Bevölkerung in einem wegweisenden Referendum 
für den Austritt aus der Europäischen Union stimmte. 
In Bibelversen wie Hosea 5, 7-13 wird prophezeit, 
dass Deutschland in der Endzeit gewaltsam in 
Großbritannien einmarschieren wird. Daher kann 
Großbritannien vor dieser prophezeiten Invasion 
nicht Teil der von Deutschland geführten EU sein.

3 Die radikale Linke wird die moralischen 
Grundlagen Amerikas angreifen
Als die Liberalen nach den Zwischenwahlen 

2006 in beide Häuser des Kongresses einzogen, schrieb 
Flurry, dass sich die Politik in den USA für immer 
verändern würde. Nancy Pelosi wurde Sprecherin des 
Repräsentantenhauses und brachte die „Werte von 
San Francisco“ nach Washington. „Die Werte von San 
Francisco werden nun jede wichtige Entscheidung der 
amerikanischen Regierung durchdringen“, schrieb Herr 
Flurry damals.Jesaja 3, 9 prophezeit, dass das endzeitliche 
Amerika „sich seiner Sünde rühmt wie Sodom“, und die 
lesbisch-schwul-bisexuell-transexuelle-queere Agenda, 
die in Amerika tiefe Wurzeln geschlagen hat, hat Herrn 
Flurry Recht gegeben. Sogar Republikaner akzeptieren 
jetzt die gleichgeschlechtliche „Ehe“ als normal.

5 China wird weitere Seetore übernehmen 
Kurz bevor die Vereinigten Staaten 1999 den Panamakanal aufgaben, übernahm 
der chinesische Riesenkonzern Hutchison Whampoa die Kontrolle über die von den 

Amerikanern errichteten Häfen an beiden Enden des Kanals. Herr Flurry schrieb später in 
seiner Broschüre aus dem Jahr 2021 Chinas gefährlicher Schachzug gegen Amerika, dass der 
Panamakanal „das Tor“ ist, das Gott den Nachkommen Abrahams in der Endzeit versprochen hat 
(1. Mose 22, 17). Er sagte, dass Gott den Nachkommen Abrahams in Amerika und Großbritannien 
die „Seetore“ wegnehmen würde. Daher würden China und Europa beginnen, die Kontrolle über 
weitere Engpässe wie den Suezkanal, die Dardanellen und die Straße von Malakka zu übernehmen.

GETTY IMAGES (2), YURI KADOBNOV/AFP VIA GETTY IMAGES, BRENDAN SMIALOWSKI/AFP VIA GETTY IMAGES, JOHN MACDOUGALL/AFP VIA GETTY IMAGES, MAHMUD HAMS/AFP VIA GETTY IMAGES, PATRICK T. FALLON/AFP ÜBER GETTY IMAGES
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6  Russland wird Europa einschüchtern,  
sich zu vereinigen und aufzurüsten
Im Jahr 2004 schrieb Herr Flurry: „Die russischen Wahlen haben 

Präsident Wladimir Putin in jüngster Zeit dem Status eines Diktators sehr 
viel näher gebracht. Das löst in Europa große Angst aus. … Die russische 
Wahl löst eine Angst aus, die die Einigung der Europäischen Union 
beschleunigen wird.“ Diese Prognose hat sich bewahrheitet. In Offenbarung 
17‚ 2 wird angedeutet, dass 10 europäische Könige ihre Macht und Stärke 
an eine übergreifende politische Union abgeben werden. Die russische 
Aggression in Georgien und der Ukraine hat die europäischen Staats- und 
Regierungschefs veranlasst, ihre Verteidigungsausgaben und ihre 
politische und militärische Zusammenarbeit drastisch zu erhöhen.

Seit ihrer Gründung im 
Februar 1990 stützt sich die 
Philadelphia Posaune auf 
biblische Prophezeiungen, 
um ihren Lesern heute die 
Nachrichten von morgen 
zu bringen. Hier sind 10 
der jüngsten erfüllten 
Prophezeiungen aus den 
letzten 35 Jahren.

7 Syrien wird sein 
Bündnis  
mit dem Iran 

Nach dem Beginn des 
Arabischen Frühlings im Jahr 
2011 schrieb Herr Flurry einen 
Artikel mit dem Titel „Wie die 
Syrien-Krise enden wird“. 
„Die biblische Prophezeiung 
offenbart, dass sich Syrien 
sehr bald nicht mehr mit 
dem Iran verbünden wird“, 
schrieb er 2012. „Sie zeigt 
auch, dass Deutschland dazu 
beitragen wird, diese Spaltung 
herbeizuführen.“ Diese 
Vorhersage stützte sich auf 
Psalm 83, der vorhersagt, dass 
sich gemäßigte arabische 
Staaten mit Deutschland 
gegen Israel verbünden 
werden. Ein großer Teil dieser 
Prophezeiung wurde 2024 
erfüllt, als der Iran seine 
Truppen aus Syrien abzog und 
Bashar Assad nach Moskau 
floh. Jetzt bereitet sich 
Deutschland darauf vor, das 
Machtvakuum zu füllen.

8 Der israelisch-palästinensische Friedensprozess wird 
scheitern
Nach einer tödlichen Reihe von vier Selbstmordanschlägen in neun Tagen 

identifizierte Herr Flurry den Friedensprozess im Nahen Osten als eine „tödliche Wunde“. 
„Ist der Friedensvertrag mit den Arabern die israelische Wunde, auf die Gott in Hosea 5, 
13 verweist?“ fragte er im April 1996 in der Posaune. „Es hätte keinen Friedensvertrag 
gegeben, wenn Juda Gott anstelle von Menschen vertraut hätte. Sie würden die 
fleischzerfetzenden Bomben nicht erleben, wenn sie Gott vertrauen würden.“ Das 
Massaker der Hamas am 7. Oktober 2023 und der aktuelle Israel-Hamas-Krieg zeigen, 
dass der Friedensprozess in der Tat eine tödliche Illusion für die Israelis gewesen ist.

10 Naturkatastrophen  
werden verheerender 
Während des El Niño-

Ereignisses 1997–98, die Posaune merkte an: 
„Gott nutzt diese Ereignisse, um uns zurück 
zur Gehorsamkeit gegenüber seinem Gesetz 
zu bringen—ein Gesetz, das Wohlstand 
erzeugt, wenn es befolgt wird.” Seitdem sind 
die Kosten für Wetter- und Klimakatastrophen 
mit einem Preis von Milliarden in den 
Vereinigten Staaten von 39 Milliarden Dollar 
pro Jahr auf 93 Milliarden Dollar pro Jahr 
gestiegen. In Amos 4, 7-8 heißt es, dass Gott 
die Vereinigten Staaten und Großbritannien 
mit Dürren und Überschwemmungen 
bestrafen wird, und es ist unbestreitbar, dass 
die so genannten Naturkatastrophen in diesen 
beiden Nationen immer zerstörerischer und 
weitaus kostspieliger werden.

9 Die römisch-katholische Kirche wird die Welt gegen Amerika aufbringen
Als Jorge Mario Bergoglio 2013 zum Papst gewählt wurde, begann er sofort damit, die „Trickle-
Down“-Wirtschaft und den „uneingeschränkten Kapitalismus“ als „neue Tyrannei“ anzugreifen. Die 

Posaune prognostizierte in ihrer Ausgabe vom März 2014, dass Papst Franziskus die sozialistische Ökonomie 
als Instrument nutzen würde, um die Welt gegen die Vereinigten Staaten aufzubringen. Offenbarung 18, 
3 beschreibt eine große falsche Kirche in der Endzeit, die „die Kaufleute auf Erden“ dazu bringt, sich mit 
Babylon zu verbünden. Im Jahr 2020 hat Franziskus zusammen mit dem Vatikan den Rat für integrativen 
Kapitalismus ins Leben gerufen. Die Partnerschaft vertritt 200 Millionen Arbeitnehmer in 163 Ländern 
und hat eine Marktkapitalisierung von 2,1 Billionen Dollar. Ihr Ziel ist der Kampf gegen den „ungebremsten 
Kapitalismus“ und die globale Supermacht, die ihn vertritt, nämlich die Vereinigten Staaten von Amerika.
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• Iran wird den Irak übernehmen
• Seuchenepidemien werden schlimmer werden
• Das britische Königshaus wird fallen
• Südafrika wird zusammenbrechen
• Amerika wird auf den Bankrott zusteuern
• Ethnische Unruhen werden zunehmen
• Amerika wird für sein übermäßiges Vertrauen  

in die Computertechnologie bezahlen.
• Ägypten wird sich mit dem Iran verbünden
• Israel wird sich an Europa wenden
• Islamistischer Terrorismus wird sich verschlimmern

10 ERFÜLLTE BIBEL  
PROPHEZEIUNGEN

Die Staats- und Regier 
ungschefs von Polen, Frankreich 

und Deutschland treffen sich zu 
Gesprächen über die Ukraine.

brechen



STIFTUNG

D ie kulturelle Grundlage der PKG orientiert sich an dem von Herbert W. Armstrong 
geschaffenen Modell. Ihr erstes Projekt im Jahr 1996 war ein Wohltätigkeitsprojekt, das 
die Verantwortlichen der WKG-Kulturstiftung in Jordanien aufgegeben hatten. Die erste 

Konzertreihe, die nach dem Vorbild der WKG-Konzertreihe im Ambassador Auditorium gestaltet 
wurde, fand 1998 statt. Seitdem hat die Stiftung Tausende von Konzertbesuchern zu mehr als 
150 Aufführungen eingeladen, von denen über 100 im Armstrong Auditorium (oben) stattfanden. 
Zu den Interpreten gehören Renée Fleming, Branford Marsalis, Chanticleer, The Academy of St. 
Martin in the Fields, das Romeros Guitar Quartet, Joshua Bell, Kelli O'Hara, Brian Stokes Mitchell, 
die Canadian Brass, die Chieftains, die Wiener Sängerknaben, The King's Singers, das Moscow 
Festival Ballet, das Eroica Trio und das Russian National Ballet Theatre.

KAMPAGNEN
Seit 1994 hat Gerald Flurry 30 persönliche 
Auftrittskampagnen für Abonnenten 
der Philadelphia Posaune in einer Reihe 
von Städten in den USA und in einigen 
internationalen Städten durchgeführt. Der 
Evangelist Stephen Flurry hat Kampagnen 
in Amerika und Europa vorgestellt. Der 
Generalpastor reist außerdem etwa 16 000 
Kilometer pro Jahr, um Kirchenmitglieder zu 
besuchen und Botschaften zu überbringen. 
Seit 2017 werden die Langstreckenflüge 
zu den Feiertagen sowie zu den Vorträgen 
der Personal Appearance Campaign für 
die Abonnenten der Posaune an Bord des 
2007er Gulfstream G450 Firmenjets der 
PKG durchgeführt.

Der Hauptauftrag der Kirche besteht darin, 
der Welt die Warnung und Hoffnung der 
biblischen Prophezeiung zu überbringen. 
Ihr zweiter Auftrag besteht darin, sich 
um die Mitglieder zu kümmern, die Gott 
in Seine Kirche beruft. Etwa 50 Prediger 
dienen den Mitgliedern und kümmern sich 
um sie. Sie reisen viele Wochen lang über 
weite Strecken, um Predigten zu halten, 
Mitglieder und neue Kontakte zu beraten, 
Veranstaltungen zu beaufsichtigen 
und die Arbeit der Kirche auf andere 
Weise zu unterstützen. Ein Höhepunkt 
in der Zentrale ist die alle zwei Jahre 
stattfindende PKG-Predigerkonferenz.

•Agrar Mitarbeiter bewirtschaften, 
gärtnern und ranchen auf dem Haupt-
campus und dem umliegenden Grundstück, 
um nährstoffreiches Fleisch und Gemüse 
bereitzustellen.

•Gebäude und Gelände baut und unterhält 
die Gebäude, die Infrastruktur und die 
Landschaftsgestaltung des Campus.

•Das Büro bearbeitet Tausende von 
Rechnungen, Ausgaben und Beiträgen und 
verwaltet rechtliche Anforderungen.

•Hygienearbeiter reinigen rund 15 000 
Quadratmeter von Gebäude.

•Die Festival Office plant das jährliche 
Laubhüttenfest für Tausende von 
PKG-Mitgliedern.

•Der Verpflegungsdienst serviert drei 
Mahlzeiten täglich an die Schüler, stellt 
Mittagessen für die Mitarbeiter bereit 
und sorgt für die Konzertreihe und 

Hunderte von Teilnehmern bei formellen 
Veranstaltungen und anderen Aktivitäten.

•Informationstechnologie wartet Hunderte 
von Geräten auf dem Campus.

•Informationsdienste entwickeln und pflegen 
Dutzende von Webseiten und Online-Tools. 

•Postbearbeitung  erfüllt tausende Litera-
turanfragen pro Woche und verwaltet eine 
kleine Druckerei. 

•Online Marketing fördert den Schlüssel 
Davids und andere Initiativen.

•Persönliche Korrespondenz beantwortet 
Briefe von Lesern und anderen, die sich für 
die Arbeit der PKG interessieren.

•An der Rezeption arbeitet ein halbes 
Dutzend speziell geschulter Mitarbeiter.

•Sicherheit bietet Schutz für Mitarbeiter, 
Freiwillige und Ausrüstung auf dem Campus.

•Übersetzer wandeln englischsprachige 
Inhalte in 10 Sprachen um.

Gerald Flurry besucht 
Kirchenmitglieder in  

den Philippinen.

Der virtuose Geiger Ray 
Chen tritt auf der Bühne des 
Armstrong Auditoriums auf. 
oben rechts: Die 5 Browns
unten rechts: Sam Bush,  
Mike Marshall,  
Edgar Meyer und  
George Meyer

Gerald Flurry spricht 
während einer Kampagne 
für persönliche Auftritte  
in Kanada.

16 •  D I E  P H I L A D E L P H I A  P O S A U N E

DAS WERK VOLLBRINGEN
Die PKG beschäftigt derzeit etwa 120 Mitarbeiter in der Zentrale in etwa 20 Abteilungen 
sowie etwa 60 Teilzeitstudenten des Herbert W. Armstrong College und etwa 45 
Mitarbeiter in den regionalen Büros.

REESE ZOELLNER/TROMPETE (6), RAPHAELLA REHBERG/TROMPETE (7), GILMER JAMES ONATO



COLLEGE

H erbert W. Armstrong College wurde im Jahr 2001 mit 
weniger als einem Dutzend Studenten gegründet. Die 
zweite Unterrichtswoche fiel mit den Terroranschlägen 

vom 11. September zusammen, eine ernüchternde Erfahrung, die 
auch die Bedeutung der biblischen Prophezeiung unterstrich. Das 
College hat seine ersten vierjährigen Studenten im Jahr 2006 
graduiert. Armstrong-Schüler lernen Landwirtschaft, Kunst, 
Wirtschaft, Pädagogik, Englisch, Geographie, Geschichte, Haus-
wirtschaft, internationale Beziehungen, Musik, Ernährung, Sport, 
Wissenschaft, Software, Sprache und Theologie und haben eine 
rege außerschulische Erfahrung, die ihnen eine aufgeschlossene 
Haltung des Dienens vermitteln soll. Um einen schuldenfreien 
Abschluss zu erlangen, arbeiten die Studenten in den Abteilungen 
der PKG in Teilzeit: Landwirtschaft, Gebäude und Grundstücke, 
Call Center, Kulturstiftung, Hausmeisterei, Redaktion, Lebens-
mitteldienste, Informationstechnologie, Imperial Academy, Online 
Marketing und andere. 

CELTIC THRONE

D er irischeTanz begann in den frühen 2000er Jahren als 
außerschulische Aktivität für einige Jugendliche der Kirche 
und hat sich zu etwas viel Größerem entwickelt. Im Jahr 

2020 feierte Celtic Throne im Armstrong Auditorium Premiere, 
indem die Ursprünge der Tanzform mit König David in Jerusalem und 
seine Migration mit dem israelitischen Volk nach Irland, Schottland, 
England und den Vereinigten Staaten dargestellt wurden. Die Show 
hebt das Publikum mit einem Geschmack von göttlicher, millenialer 
Kultur und einer hoffnungsvollen Botschaft. Im Laufe von fünf Tour-
neen und 67 Auftritten hat die Truppe vor insgesamt etwa 35 000 
Konzertbesuchern in 22 Städten gespielt. Im Januar 2025 debütierte 
die Fortsetzung, Celtic Throne II: Psalter von Irland, im Armstrong 
Auditorium und soll später im Jahr auf Tour gehen. Die Armstrong-
Tanztruppe besteht aus mehr als 30 Tänzern im Alter von 5 bis 25 
Jahren, von denen einige bei Weltmeisterschaften, All-Irelands, 
britischen und nordamerikanischen Nationalmeisterschaften und 
anderen führenden irischen Tanzwettbewerben Plätze belegt oder 
gewonnen haben.
Besuchen Sie CelticThrone.com 

AKADEMIE

D ie 2008 gegründeteImperial Academy K-12 Schule hatte im 
ersten Schuljahr nur einen Abschluss. Im darauffolgenden 
Jahr wurde die Schule zu einem der ersten Anbieter 

von Online-Schulunterricht. Heute sind insgesamt 62 Schüler in 
Edmond eingeschrieben, weitere 95 sind online eingeschrieben. 
Während des Schultages sind die Klassenzimmer mit Kindern 
gefüllt, die Bücher lesen, Probleme lösen, das Einmaleins auswendig 
lernen, Lieder singen, Präsidenten rezitieren, Küken ausbrüten, mit 
Leitfähigkeit experimentieren, die Bibel lernen und vieles mehr.
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Drei Szenen aus 
Celtic Throne

Sportunterricht, ein Festakt, eine 
Eröffnungsfeier und ein Vortrag

Spielen und 
Lernen bei 
Imperial



ZEITRAHMEN

VK-EUROPA-AFRIKA

Das Werkin dem PKG-Regionalbüro in Großbritannien 
begann 1992 mit der Ankunft eines Predigers und seiner 
Frau aus Australien, die nicht viel mehr im Gepäck hatten 

als eine Liste mit Namen, an die sie Maleachis Botschaft schicken 
wollten. Später wurde es zu einem professionellen Büro erweitert 
und manchmal schrumpfte es wieder auf das Haus eines Predi-
gers oder einen umgebauten Büroraum mit zwei Schreibtischen 
und „nur Stehplätzen“. Das änderte sich 2014 dramatisch, als die 
2230 Quadratmeter große Edstone Hall und ihr Gelände gekauft 
wurden. Das Gebäude beherbergt Büros und andere Arbeits-
bereiche für mehrere Mitarbeiter und eine kleine Anzahl von 
Studenten des Herbert W. Armstrong College, und das Gelände 
wird mit einem landwirtschaftlichen Programm erschlossen.

KANADA

Die Mitarbeiter und Prediger 
des Regionalbüros in Kanada 
werben für Der Schlüssel 

Davids und die Philadelphia 
Posaune und kümmern sich um 
die Mitglieder, die über Tausende 
von Quadratkilometern verstreut 
sind. Das Büro bearbeitet die Post 
und andere Literaturanfragen 
und unterstützt die Zentrale bei 
Übersetzungen, Online-Marketing 
und anderen Aufgaben.

LATEINAMERIKA

D ie Region Lateinamerika wird vom 
Hauptsitz aus geleitet, wobei der 
Regionaldirektor zu den verstreuten 

Mitgliedern in ganz Südamerika reist und 
die Übersetzungsabteilung der Kirche leitet. 
Die Übersetzer in der Zentrale produzieren 
eine große Menge an spanischsprachigen 
Inhalten, und der Regionaldirektor koordiniert 
mit Mitarbeitern in Edstone und Kanada sowie 
zahlreichen Freiwilligen die Übersetzungen in 
neun weiteren Sprachen. 

1989 werden Gerald 
Flurry und John 
Amos, sein Assistent, 
entlassen. Erster 
PKG-Sabbat-Gottesdienst.

1990 Maleachis 
Botschaft wird erstmals 
versandt. Erste 
Philadelphia Posaune. 
Büro gekauft. Erste 
PKG-Taufe, Festtag. 

1991 Erste 
Radiosendung. 
Erste Philadelphia 
Nachrichten.

1992 Erste 
Predigerkonferenz. 
Erstes Jugendcamp. 
Büro erweitert. 
Gründung des Büros in 
Großbritannien, Europa 
und Afrika. 
 

1993 Erste 
Fernsehsendung von Der 
Schlüssel Davids. Erste PKG 
Literaturübersetzungen.

1994 Erste Vor-Ort-
Sendungen  
Der Schlüssel Davids.

1996 Gründung der 
Philadelphia Foundation. 
PKG beginnt mit dem Druck 
von Geheimnis der Zeitalter.

1997 WKG verklagt die 
PKG wegen des Drucks von 
Geheimnis der Zeitalter.

1998 Erste Royal 
Vision Ausgabe. Konzert 
der First Philadelphia 
Foundation.

1999 Erste persönliche 
Auftritt Kampagne. 
Erste Ausgabe von True 
Education. PKG gewinnt 

vor dem Bezirksgericht. 
PKG druckt mehr 
Bücher von Herbert W. 
Armstrong. Der Schlüssel 
Davids findet fast doppelt 
so viel Anklang.

2000 Erstes 
Grundstück für den 
Campus gekauft. Call 
Center eingerichtet. 
WKG gewinnt 
Berufungsprozess.
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Großbritannien-Europa-Afrika 
Regionalbüro: England

TOBAGO
Laubhüttenfest

KOLUMBIEN 
Laubhüttenfest 

DIE PHILIPPINEN
Sommer-Bildungsprogramm

ITALIEN
College-Einsätze

ENGLAND 
Aktivitäten der Kirchengemeinden

KANADA
Regionales Büro: Ontario

LATEINAMERIKA
Regionales Büro: Oklahoma

REESE ZOELLNER/POSAUNE (3), TYREL SCHLOTE/POSAUNE

SÜDAFRIKA 
Laubhüttenfest



JERUSALEM

E in attraktives Gebäude in einem schönen Nachbar-
schaft von Jerusalem beherbergt das Armstrong 
Institut für biblische Archäologie. Die Mitarbeiter 

vor Ort helfen bei der Produktion des biblischen 
Archäologiemagazins Let the Stones Speak und des 
Podcasts, führen Führungen durch die Stadt David und 
den Ofel durch und koordinieren die archäologischen 
Ausstellungen im Armstrong Auditorium in Edmond, 
Oklahoma. Das PKG und das Institut unterstützten die 
verstorbene Dr. Eilat Mazar bei sechs Ausgrabungen 
(2006-2018) und halfen bei der Veröffentlichung der 
von ihr und ihrem Großvater, dem verstorbenen Prof. 
Benjamin Mazar, verfassten Grabungsberichte. Nach 
dem Tod von Dr. Mazar im Jahr 2021 erwarb die PKG ihre 
Bibliothek mit archäologischen und historischen Bänden 
und beteiligt sich weiterhin an biblischen Ausgrabungen 
unter der Leitung von Prof. Uzi Leibner.

ASIEN & OZEANIEN

D as für den größten Teil der östlichen Hemisphäre zuständige 
Büro der Philadelphia Kirche Gottes befindet sich in Australien. 
Fünf Mitarbeiter suchen Sendezeit für den Schlüssel Davids und 

Möglichkeiten, die Posaune  und andere Literatur zu fördern; erfüllen 
Literaturanfragen; planen die Dienste für den Sabbat, das Laubhüttenfest 
und andere Feiertage; und organisieren das Sommerbildungsprogramm – 
Australien. Für die Betreuung der Mitglieder in diesem Teil der Welt müssen 
die Prediger oft mit dem Auto, dem Flugzeug oder dem Boot anreisen. 

DIE PHILIPPINEN
Die große Zahl der philippinischen PKG-Mitglieder ermöglicht es der 
Kirche, ein nationales Büro auf den Philippinen zu betreiben, das dem 
Regionalbüro in Australien hilft, die Förderung des Schlüssels Davids  und 
der Posaune, die Dienste zu planen und das Sommerbildungsprogramm 
auf den Philippinen zu betreuen.

2001 College gegründet.

2002 Einrichtung einer 
Hotline zur Anforderung 
von Literatur für den 
Hausgebrauch. Erstes 
Konzert auf dem 
PKG-Gelände.

2003 verkauft die WKG 
die PKG-Urheberrechte an 
19 Werken von Herbert W. 
Armstrong.

2004 Das 
Postbearbeitungszentrum 
wird eröffnet.

2006 wird die Halle der 
Verwaltung eröffnet. 
Erster College-Abschluss. 
Erste archäologische 
Ausgrabung.

2008 Gründung der 
Imperial Academy.

2010 Das Armstrong 
Auditorium wird eröffnet.

2011 Der Erste Trumpet 
Daily.

2012 Erste Archäologie-
Ausstellung. Das erste 
originale PKG-Musical, 
Jeremia.

2013 Erstes Konzert 
im Auditorium. Amerika 
unter Beschuss Broschüre 

veröffentlicht. Singles-
Programm eingerichtet.

2014 Kauf des Anwesens 
Edstone in England.

2015 KPCG.FM nimmt den 
Sendebetrieb auf.

2019 Jesaja-Hiskia 
Archäologie-Ausstellung.

2020 Erster Auftritt des 
Celtic Throne 

2022 Jerusalem 
Gebäude vermietet. 
Armstrong Institut für 
Biblische Archäologie 
gegründet.

2024 Königreich von 
David und Salomo entdeckt 
Archäologie-Ausstellung 
eröffnet

LINKS 
ERFAHREN  
SIE VIEL  
MEHR UNTER:
•diePosaune.de/literature/
products
•diePosaune.de/videos
•theTrumpet.com/go/td
•KPCG.fm
•AmericaUnderAttack.com
•diePosaune.de/
literature/products/
die-truemmer-aufrichten
•PCG.church
•X.com/pcg_news
•ArmstrongAuditorium.org
•Armstrong.foundation
•HWACollege.org

DIE PHILIPPINEN
Sommer-Bildungsprogramm

ITALIEN
College-Einsätze

ASIEN-OZEANIEN 
Regionalbüro: Australien

CALLUM WOOD/POSAUNE, FRIEDLICHE STÜRME/POSAUNE (9)

ISRAEL 
Regionalbüro: Jerusalem

ISRAEL 
Ausgrabung in Jerusalem

NEUSEELAND 
Laubhüttenfest

CANADA 
Kirchliche Tätigkeit
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Die Niederlage im Zweiten Weltkrieg hat Deutschland dramatisch verändert. 
Genauso dramatisch ist, dass sich diese Veränderungen jetzt umkehren.  
VON JOSUÉ MICHELS UND RICHARD PALMER 

V or drei Jahren begann 
Ru s s l a n d  s ei n e  g roß 
angelegte Invasion in der 
Ukraine. Seitdem hat der 
Konflikt jeden Tag auf der 
ganzen Welt für Schlag-

zeilen gesorgt. Aber in den Tausenden 
von Artikeln über den Konflikt ist die 
wichtigste Entwicklung weitgehend 
ignoriert worden. 

Am 24. Februar 2022, dem Tag der 
Invasion, schrieb der Chefredakteur der 
Posaune , Gerald Flurry: „Die wichtigste 
Nation, die wir im Moment beobachten 
müssen, ist Deutschland. Wie wird es auf 
Putins Krieg in der Ukraine reagieren? 
Dieser Ukraine-Krieg wird den 
Aufstieg des prophezeiten deutsch 
geführten Heiligen Römischen 
Reiches beschleunigen!“

Jahrzehntelang hat der verstorbene 
Herbert W. Armstrong davor gewarnt, 
dass Russlands Aggression die Milita-
risierung Europas vorantreiben würde. 
Er hatte recht, und in vielerlei Hinsicht 
hat sich Deutschland bereits gewandelt. 
Es stehen jedoch noch dramatischere 
Veränderungen bevor. 

1  ANGST
Der russische Präsident Wladimir 
Putin ist besessen davon, das sow-

jetische Imperium wiederherzustellen, 
und er kontrolliert das größte Atom-
waffenarsenal der Welt. Als Russland 
seine Invasion vorbereitete, befürch-
tete die Organisation des Nordatlantik-
vertrags das Schlimmste und versetzte 
mehr als 100 Kampfflugzeuge und 120 
Kriegsschiffe in Alarmbereitschaft. 
Die „Welt“ schrieb damals, dass es sich 
nicht nur um einen Streit zwischen 
Russland und der Ukraine handele, 
sondern um eine „Kriegserklärung an 
Europa“.

Die Deutschen fürchten Russland. 
Schließlich ist dies die Macht, die einige 
der schlimmsten Grausamkeiten des 
Zweiten Weltkriegs gegen Deutschland 
verübt, die Nation in zwei Hälften geteilt 
und den Osten Deutschlands während 
des Kalten Krieges unterjocht hat.

Nach drei Jahren Krieg setzt Putin 
seine Schläge gegen die Ukraine fort, 
und Russland setzt verstärkt auf Mili-
tarisierung. Für die Europäer ist das 
erschreckend. Der deutsche Verteidi-
gungsminister Boris Pistorius warnte den 
Deutschen Bundestag am 5. Dezember 
2024: „Russland hat vollständig auf eine 
Kriegswirtschaft umgestellt und versorgt 
die Armee jedes Jahr mit 1000 bis 1500 
Panzern. Das sind etwa doppelt so viele, 
wie die fünf größten europäischen Länder 
zusammen auf Lager haben. Für uns ist 
eine Sache sicher: Russland ist die größte 
Bedrohung für unsere Sicherheit und 
wird es auf absehbare Zeit auch bleiben.“

„Die russischen Streitkräfte planen 
einen Aufwuchs auf 1,5 Millionen Sol-
daten, das sind mehr Soldatinnen und 
Soldaten als in der gesamten EU“, warnte 
Carsten Breuer, deutscher Verteidigungs-
minister, in einem Interview mit der Süd-
deutschen Zeitung am 7. Juli 2024. „Wir 
sollten ernst nehmen, was Putin in Reden 
und Schriften geäußert hat. Wenn wir 
alle Informationen zusammennehmen, 
ist in den nächsten fünf bis acht Jahren 
ein Angriff auf nato-Gebiet möglich.“

2  AUSGABEN 
Nur drei Tage nach Russlands Inva-
sion kündigte der deutsche Bundes-

kanzler Olaf Scholz an, dass Deutschland 
einen speziellen Fonds in Höhe von 100 
Milliarden Euro für das deutsche Militär 
schaffen würde. Dies ermöglichte es 
Deutschland, seinen Militärhaushalt 
ohne die üblichen Haushaltszwänge 

aufzustocken und im Jahr 2024 zum 
ersten Mal seit 1990 mehr als 2 Prozent 
seines Bruttoinlandsprodukts für die 
Verteidigung auszugeben. Im Juli 2024 
meldete Deutschland die zweithöchsten 
Verteidigungsausgaben des Jahres an 
nato, die fast 100 Milliarden US-Dollar 
betrugen. Nun, da der Sonderfonds 
ausläuft, wird über zusätzliche Mittel 
diskutiert. 

„Deutschland macht die nationale und 
kollektive Verteidigung zu seiner Priori-
tät, was ein Novum seit dem Zweiten 
Weltkrieg ist“, sagte Pistorius am 9. Mai 
2024. Er wies auch darauf hin, dass die 
Militärausgaben weiter steigen werden: 

„Zwei Prozent sind unsere Untergrenze, 
nicht unsere Obergrenze. Wir haben 
verstanden: Die Zeiten der Friedensdivi-
dende sind vorbei.“ Er untermauerte dies 
mit konkreten Angaben zu den Rüstungs-
gütern, in die Deutschland sein Geld 
steckt, sowohl in die heimische Produk-
tion als auch in Verteidigungsverträge mit 
anderen Nationen. Er sprach auch über 
die Erhöhung der militärischen Bereit-
schaft der Bundeswehr, einschließlich 
der Wiedereinführung einer Art von 
Wehrpflicht. „Wir müssen unsere mili-
tärische Durchhaltefähigkeit in einem 
Zustand der nationalen oder kollektiven 
Verteidigung sicherstellen“, sagte er.

Der gleiche Trend ist in ganz Europa 
zu beobachten. Wie Herr Flurry in 
unserer Ausgabe vom September 2023 
schrieb, „erhöhte Polen im Jahr 2022 
die Militärausgaben um 11 Prozent, 
Schweden um 12 Prozent, Litauen um 
27 Prozent und Finnland um atem-
beraubende 36 Prozent.  Das sind 
immense Steigerungen, die Politiker 
als empörend bezeichnet hätten, bevor 
Russland all diese Panzer und Truppen 
über die Grenze der Ukraine schickte. 
Jetzt denken viele, dass selbst diese 

10 Wege, wie Russlands Invasion 
Deutschland militärisch verändert hat

Ein deutscher Soldat trainiert in Litauen.

KAY NIETFELD/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES
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stark erweiterten Budgets immer noch 
nicht ausreichen.“

3  ATOMAR
Russlands Aggression hat auch 
Deutschland veranlasst, sich auf 

einen Atomkrieg vorzubereiten. 
In seinem Artikel vom 15. März 2022 

mit dem Titel „America Trusts Germany 
With Stealth Nuclear Fighters“ (Amerika 
vertraut Deutschland mit Tarnkappen-
Atomjägern) hob Herr Flurry den Kauf 
von in den USA hergestellten F-35-Kampf-
flugzeugen durch Deutschland hervor, 
die in Europa stationierte US-Atomwaffen 
tragen sollen. Die USA „haben diese und 
andere Bomben ursprünglich während 
des Kalten Krieges in den nato-Staaten 
in Europa eingesetzt“, schrieb er. „Sind 
diese Bomben noch notwendig? Ist es 
das Risiko noch wert, Atomwaffen in Län-
dern zu belassen, die noch im Zweiten 
Weltkrieg Amerikas Feinde waren? Diese 
Fragen interessieren die amerikanische 
Führung offenbar nicht, die Deutschland 
jetzt die Möglichkeit gibt, diese Bomben 
an einem Tarnkappenjet anzubringen.“

Auch Deutschland erwägt die Ent-
wicklung eigener Bomben. Obwohl 
das Land bereits 1990 auf Atomwaffen 
verzichtet hat, hat der Ukraine-Konflikt 
eine Debatte darüber ausgelöst, ob es 
diese Politik umkehren und ein eigenes 
Arsenal aufbauen sollte.

Deutschland hätte im Zweiten Welt-
krieg unter dem Naziregime beinahe 
seine eigenen Atomwaffen entwickelt. 
Heute verfügt es über eine der fort-
schrittlichsten Volkswirtschaften und 
Ingenieursektoren der Welt. Es verfügt 
über einige der modernsten Urananrei-
cherungsanlagen der Welt. Es produziert 
den Panavia Tornado-Kampfjet, das 
U-Boot der Dolphin-Klasse und andere 
militärische Plattformen, die Atom-
waffen einsetzen können. Es arbeitet 
auch militärisch und industriell eng mit 
dem atomar bewaffneten Frankreich 
zusammen, und die beiden Nationen 
haben über eine gemeinsame Nutzung 
ihrer Atomwaffen diskutiert. 

4  FOKUS AUF DIE 
RÜSTUNGSINDUSTRIE 
Nur wenige Tage nach dem Ein-

marsch Russlands in die Ukraine trafen 
sich deutsche Waffenhersteller mit der 
Regierung. „Die Unternehmen wollen 

jetzt schnell die Produktion hochfah-
ren“, schreibt das Handelsblatt. „Airbus 
könnte zum Beispiel Militärhubschrau-
ber liefern, Hensoldt Radarsysteme, und 
Thyssen-Krupp Marine Systems (tkms) 
könnte die Flotte aufrüsten.“

Unmittelbar nach dem Einmarsch stieg 
die Rheinmetall-Aktie um 5,4 Prozent 
auf 101,20 Euro. Sie haben inzwischen 
600 Euro überschritten. Der deutsche 
Waffenhersteller nutzte die Erfahrun-
gen aus dem Ukraine-Krieg auch zur 
Verbesserung seines Panzers Panther 
KF51. Gemeinsam mit dem italienischen 
Unternehmen Leonardo wird Rheinme-
tall eine neue Version des Panzers für die 
italienische Armee entwickeln. Rhein-
metall eröffnet außerdem neue Fabriken 
in der Ukraine, Litauen und Deutschland, 
um die Produktion von Artilleriegrana-
ten und anderer Munition drastisch zu 
erhöhen. Vor dem Ukraine-Krieg ver-
kaufte Rheinmetall jährlich etwa 70 000 
Granaten, 2026 will das Unternehmen 1,5 
Millionen Granaten verkaufen.

In der Zwischenzeit arbeitet der 
deutsche Konkurrent von Rheinmetall, 
Krauss-Maffei Wegmann, zusammen mit 
Frankreich und Spanien an einem neuen 
Hauptkampfsystem, das einen neuen 
Kampfpanzer als Ersatz für den Leclerc 
und den Leopard 2 beinhalten wird.

Deutschland, Frankreich und Spanien 
haben außerdem am 17. Juni 2024 eine 
Rahmenvereinbarung für ein zukünf-
tiges Luftkampfsystem unterzeichnet, 
das einen neuen europäischen Kampfjet 
beinhalten wird. 

Um die Dinge zu beschleunigen, hat 
die deutsche Regierung am 4. Dezember 
2024 eine neue Strategie für die nationale 
Sicherheits- und Verteidigungsindustrie 
verabschiedet. Ein Sprecher des Vertei-
digungsministeriums betonte, dass die 
derzeitigen „Fähigkeitslücken“ in gemein-
samer Zusammenarbeit „mit Partnern in 
Europa und darüber hinaus“ geschlossen 
werden müssen. Er wies darauf hin, dass 
Systeme entwickelt werden müssen, die 
es noch nicht gibt, „nicht einmal inner-
halb der nato“ – und die in ausreichender 
Menge produziert werden müssen.

Das Handelsblatt forderte Deutschland 
auf, mehr in Cybersicherheit und andere 
sicherheits- und verteidigungsrelevante 
Technologien zu investieren. Es stuft 
Informationstechnologie, Kommunika-
tionstechnologie, künstliche Intelligenz, 

Munition, Marineschiffbau, Panzer und 
Luftsysteme als Schlüsselsektoren ein. 

„Angesichts der aktuellen Bedrohungs-
lage“, heißt es in dem Papier, „muss 
Deutschland so schnell wie möglich 
verteidigungsfähig werden.“

Dies ist  eine außergewöhnliche 
Entwicklung, wenn man bedenkt, wie 
entschlossen die Alliierten waren, die 
deutsche Wiederaufrüstung nach dem 
Zweiten Weltkrieg zu verhindern. In 
einem Strategiepapier vom Februar 1945 
warnten die Alliierten ausdrücklich 
davor, dass Deutschland eine Industrie 
wieder aufbaut, „die für die militärische 
Produktion genutzt werden könnte.“ 
Für Deutschland hat sich der Kreis 
geschlossen. Das Land verwandelt seine 
Industrie zunehmend in eine Hochburg 
der Waffenherstellung - doch die Welt 
ist davon unbeeindruckt.

5 REORGANISIEREN
Die Financial Times stellte am 4. 
April 2024 fest, dass das deutsche 

Militär mit 182 000 Mann zu den größten 
der nato gehört, aber „aufgrund seiner 
ausufernden Struktur für die strategi-
schen Herausforderungen, mit denen 
Berlin und seine nato-Verbündeten 
konfrontiert sind, schlecht gerüstet ist.“

Diese „ausufernde Struktur“ war kein 
Zufall. Als die Alliierten 1945 in Jalta ihre 
Nachkriegsziele bekräftigten, legten sie 
ausdrücklich ihren Plan fest, „den deut-
schen Generalstab, der wiederholt das 
Wiederaufleben des deutschen Militaris-
mus herbeigeführt hat, für alle Zeiten zu 
zerschlagen.“ Die Alliierten waren so 
misstrauisch, dass Deutschland, als es 
1955 wieder ein Militär haben durfte, nicht 
über einen Generalstab verfügte, wie ihn 
die meisten anderen Armeen hatten. 

Aber im April 2024 kündigte Deutsch-
land die Schaffung eines neuen Zentral-
kommandos an, das alle Zweige des 
Militärs beaufsichtigt, einschließlich 
eines neu geschaffenen vierten Zweigs, 
der auf Cyberkriegsführung spezialisiert 
ist. Das neue Zentralkommando vereint 
zwei bisher getrennte Strukturen für 
Inlands- und Auslandseinsätze. Das 
einheitliche Kommando wird Deutsch-
land in die Lage versetzen, schneller zu 
handeln und seiner Regierung dabei 
helfen, engere Verbindungen mit dem 
Militärkommando aufzubauen. Es erhöht 
auch das Risiko, dass Deutschland seine 

FABIAN BIMMER - POOL/GETTY IMAGES
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Armee im Inland missbraucht, wie es das 
im Zweiten Weltkrieg tat.

Deutschlands Analyse des Krieges 
in der Ukraine ist ein wichtiger Grund 
für den neuen Schwerpunkt auf Cyber-
warfare. Bei einem Besuch im Cyber 
Innovation Hub der Bundeswehr am 
28. Oktober 2024 sagte Pistorius: „Das 
Schlachtfeld hat sich verändert. Droh-
nen und künstliche Intelligenz spielen 
dabei eine zentrale Rolle.“ 

Deutschland positioniert sich, um die 
führende Macht der nato in der Cyber-
kriegsführung zu werden, einschließlich 
künstlicher Intelligenz.

Vor fast zwei Jahrzehnten schrieb 
Herr Flurry in „Amerikas Achillesferse – 
und Deutschland“: „Ich glaube, dass sich 
eine zentrale biblische Endzeitprophe-
zeiung durch die Art von Cyberterroris-
mus, die … beschrieben ist, durchaus 
erfüllen könnte: ‚Lasst sie die Posaune 
nur blasen und alles zurüsten, es wird 
doch niemand in den Krieg ziehen; 
denn mein Zorn ist entbrannt über all 
ihren Reichtum‘ (Hesekiel 7, 14). Die 
Posaune des Krieges soll in Israel gebla-
sen werden – vor allem in Amerika und 
Großbritannien. … Es scheint, dass alle 
erwarten, dass unser Volk in die Schlacht 
zieht, aber es kommt zur größten 
Tragödie, die man sich vorstellen kann! 
Niemand zieht in die Schlacht – auch 
wenn die Posaune geblasen wird! Wird 
es wegen des Computerterrorismus 
sein?“ (Mai  2005, diePosaune.de).

Die Welt ist von elektronischen Syste-
men abhängig, und kein Militär verlässt 
sich mehr auf fortschrittliche Techno-
logien als das der Vereinigten Staaten. 
Es ist kein Zufall, dass China die einzige 
andere Großmacht ist, die eine ähn-
liche Abteilung in ihren Streitkräften hat. 
China sieht die USA eindeutig als seinen 
Hauptfeind an. Jetzt drängt Deutschland 
in das gleiche Schlachtfeld. 

6  EUROPAS  
MILITÄRS VEREINEN 
Als Reaktion auf Russlands Krieg 

haben mehrere europäische Nationen 
ihre Kampfkraft bereitwillig der deut-
schen Führung unterstellt. Im Folgen-
den finden Sie drei konkrete Beispiele 
für die militärische Integration von 
Land-, Luft- und Seestreitkräften, die 
als direkte Reaktion auf die russische 
Invasion in der Ukraine stattfand. 

Verschlucken der niederländischen 
Armee: Am 30. März 2023 schloss sich 
die letzte niederländische Kampfbrigade 
einer Division der deutschen Armee 
an. Diese Zusammenarbeit hat sich 
über Jahrzehnte entwickelt. Ermöglicht 
wurde dies durch deutschen Sprach-
unterricht in niederländischen Schulen, 
gemeinsame Übungen und die 24 Aus-
bildungseinrichtungen der Bundeswehr, 
die Soldaten aus anderen EU-Ländern 
offen stehen. 

Führen der größten Luftübung: Im Juni 
2023 wurde „Air Defender 23“ zur größ-
ten Luftwaffenübung in der Geschichte 
der nato. Sie wurde von Deutschland 
geleitet. US- General Michael Loh sagte 
der Deutschen Welle: „Um ehrlich zu sein, 
bin ich mir nicht sicher, warum sie unter 
deutscher Führung steht. Ich weiß, dass 
Deutschland eine Übung leiten wollte, 
um sowohl seine Fähigkeit zur Aufnahme 
von Truppen als auch seine Fähigkeit zur 
vollständigen Interoperabilität mit der 
natozu testen.“ Nur wenige wissen, was 
die tatsächlichen Ziele Deutschlands sind.

Zügige Integration Finnlands: Finnland 
tritt der nato-Allianz am 4. April 2024 bei. 
Innerhalb von 10 Tagen wurde sie in eine 
gemeinsame Militärübung einbezogen. 
Die finnischen, portugiesischen und 
deutschen Streitkräfte der Standing 
nato  M a r i t i m e  G ro u p  1  s t a n d e n 
unter dem Kommando des deutschen 
Konteradmirals. Thorsten Marx.

Unser Artikel „Eine europäische 
Armee gibt es bereits“ listet viele wei-
tere konkrete Beispiele für militärische 
Integration auf ( diePosaune.de). 

In der Klar&Wahr vom März 1950 
erklärte Herr Armstrong, dass „die 
Nat i o n e n  Eu ro pa s ,  d i e  d i re k t  i m 
Schatten des großen russischen Bären 
stehen, beunruhigt sind, Amerika miss-
trauen und mehr und mehr darüber 
nachdenken, sich zu einem vereinigten 
Europa zusammenzuschliessen.“ Wir 
sehen diese zunehmende Einigung in 
den europäischen Streitkräften. 

7  BLICK NACH OSTEN 
Im April 2024 beginnt Deutschland 
mit der Einrichtung einer ständigen 

Militärbasis in Litauen. „Das ist das 
erste Mal, dass wir eine solche Einheit 
dauerhaft außerhalb Deutschlands 
stationieren“, erklärte Pistorius. „Wir 
werden eine solche Verteidigungs- und 

Abschreckungsarchitektur schaffen, 
dass kein Gegner aus dem Osten auch 
nur daran denken wird, den Artikel 5 der 
natozu testen.“ Artikel 5 des nato-Vertra-
ges besagt, dass ein bewaffneter Angriff 
auf eines seiner Mitglieder als Angriff auf 
alle angesehen wird. 

Deutschland plant, den Stützpunkt 
bis 2027 mit 4800 Soldaten und 200 
Zivilisten zu besetzen und eine neue 
Brigade zu bilden, die sich mit der nato 
abstimmen wird.

Unmittelbar nach dem Zweiten Welt-
krieg war es Deutschland verboten, ein 
Militär zu haben. 1955 gestatteten die 
westlichen Mächte dem Land eine Armee, 
die jedoch nur zur Verteidigung gegen die 
Sowjets gedacht war und nicht für den 
Einsatz im Ausland. 1995 wurden deut-
sche Truppen bei ihrem ersten internatio-
nalen Einsatz seit dem Zweiten Weltkrieg 
in Kroatien stationiert. Ein weiteres Tabu 
wurde gebrochen, denn Deutschland 
durfte nur im Rahmen von Koalitionen 
eingesetzt werden, nicht allein.

Seitdem haben die deutschen Militär-
einsätze zugenommen, und Deutsch-
land hat immer mehr wichtige Aufgaben 
übernommen. 

Jetzt macht Deutschland einen Allein-
gang – und zwar dauerhaft. Sie muss die 
Logistik- und Lieferketten einrichten, 
die für einen solchen Einsatz erforder-
lich sind. Sie muss die Versorgung ihrer 
Truppen im Ausland verbessern und das 
Militär viel beweglicher machen.

Im Jahr 2023, als das Abkommen 
erstmals unterzeichnet wurde, warnte 
der geopolitische Analyst Peter Zeihan: 

„Das erinnert mich an die letzten sieben 
großen Kriege, an denen die Deutschen 
beteiligt waren. Es gab eine Phase der 
Abrüstung, wenn sie verloren hatten, 
und dann endete sie und die Deutschen 
begannen wieder, militärische Taktiken 
anzuwenden, und die Dinge wurden sehr, 
sehr schnell real. Sind die Deutschen also 
unsere Feinde? Nein, heute nicht. Wer-
den die Deutschen anfangen, die Welt 
ein wenig anders zu sehen? Oh, ja. Und 
hat das jemals gut geendet? Oh, nein.“

8  WAFFENTESTS  
IN DER UKRAINE
Im Februar 2024 bezeichnete 

Time den Kampf in der Ukraine als 
ein „KI-Kriegslabor“. Deutschland hat 
verschiedene Waffensysteme an die 

TOBIAS SCHWARZ/AFP VIA GETTY IMAGES)
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Ukraine geschickt, oft Monate nachdem 
die Ukraine sie angefordert hatte. 
Diese Lieferungen haben den Krieg 
nicht grundlegend verändert, aber die 
eher technischen Lieferungen haben 
Deutschland wertvolle Erkenntnisse 
gebracht, insbesondere auf dem Gebiet 
der künstlichen Intelligenz. 

Ein deutsches Unternehmen, das sich 
früh in den Krieg einmischte, war Helsing. 
Es hat der Ukraine geholfen, KI-Droh-
nen zu entwickeln und zu testen. Seine 
Drohnensoftware hat sich als weitgehend 
immun gegen russische Störsender 
erwiesen. Bis Ende 2024 soll das Unter-
nehmen laut Bild 4000 Kampfdrohnen 
für die Ukraine produzieren.

Ein Rüstungsinsider sagte gegenüber 
Bild: „Die Drohne schaut sozusagen 
selbst auf die Gegend, erkennt anhand 
von vielen Tausenden Wegmarkern, wo 
sie sich befindet und hilft dadurch dem 
Bediener auch bei widrigen Wetterbe-
dingungen oder in zerbombten Gebieten 
weiter Kurs zu halten. Trifft [sie] im 
Zielgebiet ein, „fliegt die Drohne auch 
selbstständig ins Ziel“.

Diese Drohnen, so Bild, haben eine 
bis zu viermal größere Reichweite als 
herkömmliche ukrainische Kamikaze-
Drohnen, sind billiger als ihre amerika-
nischen und russischen Gegenstücke 
und enthalten genug Sprengstoff, um 
russische Panzer zu zerstören.

„Wir sind im engen Austausch mit 
unseren ukrainischen Partnern und 
werden Rückschlüsse für die Bundes-
wehr ziehen können, wie diese Art von 
Drohnen effektiv eingesetzt wird.“, so Pis-
torius. „Das hilft auch uns beim Aufbau 
unserer eigenen Drohnenfähigkeiten.“

Darum geht es bei der Lieferung 
von Drohnenwaffen an die Ukraine 
wirklich: Deutschland will seine „eigenen 
Drohnenfähigkeiten“ entwickeln.

In seinem Artikel „KI und das Ende 
der ‚gegenseitig zugesicherten Zers-
törung‘“(diePosaune.de) erklärt Herr 
Flurry, dass „es letztlich nicht darum 
geht, dass die Ukraine gegen Russland 
gewinnt. Die Ukraine ist zu einem 
‚Labor‘ geworden, um sich auf viel 
größere Kriege vorzubereiten!“ 

In Offenbarung 9 werden furchterre-
gende Waffen beschrieben, die in einem 
kommenden globalen Krieg eingesetzt 
werden. Drohnenschwärme könnten ein 
Teil davon sein.

9  DIE MENSCHEN VORBEREITEN
„Deutschland und die Bundeswehr 
müssen auf aktuelle Bedrohungen 

und die Landesverteidigung in Frieden, 
Krise und Krieg vorbereitet sein“, heißt 
es in einem im September 2024 veröf-
fentlichten Papier der Bundeswehr. „Mit 
diesem Ziel vor Augen entwickeln Exper-
ten aus allen Bereichen der Bundeswehr 
in einer gemeinsamen Planungsgruppe 
aus Bund, Ländern und Kommunen, 
den sogenannten Blaulichtorganisatio-
nen und der Industrie die militärische 
Komponente eines nationalen Ver-
teidigungsplans, den ‚Operationsplan 
Deutschland‘(oplan deu). oplan deu 
ist ein geheimes Dokument, das unter 
der Verantwortung des Territorialkom-
mandos der Bundeswehr kontinuierlich 
bearbeitet und aktualisiert wird.“

Auf erstaunliche Weise bereitet 
die deutsche Militärführung, die 
zwei Weltkriege inszeniert hat, 
Deutschland nun auf einen dritten 
Weltkrieg vor. 

Die Kriegsvorbereitungen mit zivilen 
Unternehmen haben bereits begonnen, 
wie ein Bericht der Frankfurter Allge-
meinen Zeitung vom 18. November 2024 
zeigt. 

„Wir müssen das Bewusstsein schär-
fen, wie wichtig eine gut vorbereitete 
und widerstandsfähige Wirtschaft 
für die zivile und militärische Vertei-
digung Deutschlands ist“, sagte Malte 
Heyne,  Hauptgeschäftsführer der 
Handelskammer Hamburg.

„Wenn es zur Abwendung schwer-
wiegender Gefahren unerlässlich sein 
sollte, würden die Regelungen sogar eine 
Umstellung der gesamten Wirtschaft 
auf Planwirtschaft durch den Staat 
erlauben“, sagte Bertram Brossardt, 
Hauptgeschäftsführer der Vereinigung 
der Bayerischen Wirtschaft.

Auch Deutschland erwägt einen 
massiven Ausbau seines Bunkernetzes. 
G e p l a nt  i s t  d ie  Umwa n d lu n g  ve r -
schiedener öffentlicher und privater 
Einrichtungen wie U-Bahn-Stationen, 
Parkhäuser und Kellerräume. 

Die Mentalität der jüngeren Genera-
tion ist darauf ausgerichtet, Krieg zu 
erwarten. Die Regierung hat im Novem-
ber einen Gesetzesentwurf gebilligt, 
der junge Männer dazu zwingt, eine 
Umfrage über ihre Bereitschaft zum 
Militärdienst zu beantworten. 

„ A n g e s i c h t s  d e r  m i l i t ä r i s c h e n 
Bedrohung durch Russland steht eine 
deutliche Mehrheit der Bürger hinter 
der Wende in der Verteidigungspolitik 
u n d  f o r d e r t  a u s d r ü c k l i c h  e i n e 
kriegstaugliche Bundeswehr“, stellt 
der Militärsoziologe Timo Graf vom 
Zentrum für Militärgeschichte und 
Sozialwissenschaften der Bundeswehr 
fest. In einem Bericht stellt er fest, 
dass die Überzeugung, dass die Außen- 
und Sicherheitspolitik Russlands 
eine Bedrohung für die Sicherheit 
Deutschlands darstellt, von 28 Prozent 
im Jahr 2018 auf 66 Prozent im Jahr 
2024 gestiegen ist.

10 EIN STARKER MANN 
Eine Veränderung der Bedin-
gungen erfordert eine Ver-

änderung der Führung. Die deutsche 
Verteidigungsministerin Christine 
Lambrecht wurde mit dieser Realität 
konfrontiert, als sie am 16. Januar 2023 
zurücktrat, weniger als ein Jahr nach-
dem Russland in die Ukraine einmar-
schiert war. Ihr Nachfolger, Pistorius, 
trat mit einem aktiven, mutigen Ansatz 
an und ist seitdem der beliebteste 
Politiker in Deutschland.

A b e r  d e r  K r i e g  h a t  a u c h  d i e 
Regierungskoalition in Deutschland 
destabilisiert. Er ist am 6. November 
2024 zusammengebrochen. Die Sozial-
demokraten und die Grünen wollten 
einen finanziellen Notstand ausrufen, 
um die strengen Schuldengrenzen des 
Grundgesetzes zu umgehen, was die 
Freien Demokraten ablehnten. Scholz 
warf daraufhin die Freien Demokraten 
aus seiner Regierung, regierte mit einer 
Minderheit im Parlament weiter und 
war gezwungen, den Weg für Neuwahlen 
zu öffnen.

Aber schon lange vorher war klar, 
dass Scholz nicht die richtige Führungs-
persönlichkeit für den Job war.

Auf die Frage nach Wladimir Putin im 
Jahr 2022 sagte er in einer Talkshow: 

„Was mir wirklich Angst macht, ist diese 
unglaubliche Betonung der Geopolitik 
im Denken des russischen Präsidenten.“ 
Selbst Neville Chamberlain hat nie 
gesagt, dass er Angst vor Adolf Hitler 
hatte. 

Die  Gr ünen- Po litiker in Marina 
Weisband schrieb auf X, dass Scholz' 
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N ach Angaben der UNO sterben jeden Tag über 25 
000 Menschen an Hunger. Etwa 795 Millionen 
Menschen sind unterernährt. Etwa 1 Milliarde 
Menschen leben von weniger als 2 Dollar pro Tag.

Wie können wir Probleme von solch erdrückendem 
Ausmaß lösen?

In der Regel bleiben unsere Bemühungen kläglich hinter den 
Erwartungen zurück. Die Menschheit gibt Milliarden von Dol-
lar aus, um diese Probleme zu lösen, doch die grundlegenden 
Zahlen sind praktisch unverändert geblieben. Die steigenden 
Lebensmittelkosten und die sinkende Produktion deuten 
darauf hin, dass sich die Krise weiter verschärfen wird.

Der Hunger ist nur eines von buchstäblich Tausenden von 
großen Problemen, die die Zivilisation plagen: Krankheit, 
Umweltverschmutzung, Analphabetismus, Zusammenbruch 
der Familien, moralischer Zusammenbruch, Verbrechen, 
Korruption, Sklaverei, Rassenhass, religiöse Spannungen, 
Terrorismus, Kriege, die Verbreitung von Waffen – die Liste 
geht weiter und weiter. Es scheint, dass für jede Krise, die wir 
eindämmen, drei weitere an ihrer Stelle entstehen.

Unser Wissen löst unsere Probleme nicht. In der Tat, je mehr 
unser Wissen zunimmt, desto größer werden auch unsere 
Probleme. Offensichtlich fehlt etwas in unserem Wissen.

Der Grund, warum wir in diesen zivilisationszerstörenden 
Problemen nicht weiterkommen können, ist, dass wir deren 
wirklichen Grund nicht konfrontieren.

Diese Ursache ist in den Grundlagen unserer Zivilisation ver-
wurzelt – Grundlagen, die in der Geschichte gut dokumentiert 
sind.

Doch die meisten unserer hochrangigen Entscheidungsträger 
ignorieren sie verächtlich. Selbst die wenigen, die sie studieren, 
verstehen nicht, wie wichtig sie für die Lösung der rätselhaftes-
ten Herausforderungen ist, vor denen die Menschheit heute steht. 
Diese entscheidende Geschichte birgt tatsächlich den fast überall 
übersehenen Schlüssel zur Lösung unserer Probleme.

Ob Sie es glauben oder nicht, diese Geschichte findet sich 
in den ersten drei Kapiteln eines Buches, das Sie zweifellos 

bereits besitzen .  Vielleicht haben Sie sogar mehrere 
Exemplare in Ihrem Regal stehen.

Um die Welt, in der Sie leben, zu verstehen, müssen Sie zu 
den Anfängen zurückgehen, zu den Grundlagen der Zivilisa-
tion. Das können Sie im Buch 1. Mose nachlesen, dem ersten 
Buch der Heiligen Bibel.

Gottes erste Anweisungen
1. Mose 1 beschreibt Gottes Schöpfung von Pflanzen, Tieren 
und Menschen. Das ist eine wichtige Geschichte. Aber genauso 
wichtig ist dies: Was hat Gott dem Menschen beigebracht, 
nachdem Er ihn erschaffen hatte? Welche Botschaft hatte Gott 
von Anfang an für die Menschen?

Im nächsten Kapitel werden Sie sehen, dass Gottes grund-
legende Anweisung zwei Bäume — den Baum des Lebens und 
den Baum der Erkenntnis von Gut und Böse (1. Mose 2, 9, 15-17) 
umfasste.

Wenn man bedenkt, dass Gott dies unmittelbar nach der 
Erschaffung des Menschen erörtert, müssen diese beiden 
Bäume extrem wichtig sein. Gott muss gewollt haben, dass 
der Mensch diese Lektion als Erstes versteht!

Dennoch ist dieses Thema für die meisten Menschen ein 
Rätsel. Wie viele Menschen – selbst religiöse Führer – disku-
tieren über dieses grundlegende Thema? Jesus Christus sagte, 
dass wir nach jedem Wort Gottes leben sollen (Lukas 4, 4), und 
dazu gehören sicherlich auch die ersten drei Kapitel der Bibel!

Diese beiden Bäume veranschaulichen das Fundament der 
Welt, in der Sie und ich heute leben. Wir können die Ereig-
nisse in unserer Welt nicht verstehen, wenn wir dieses 
Fundament nicht verstehen.

Zugleich zeigt diese Geschichte sehr deutlich, wie wir 
unsere Probleme lösen können.

Der Baum des Todes
Hier war die Anweisung Gottes an Adam: „Und Gott der HERR 
gebot dem Menschen und sprach: Du darfst essen von allen 
Bäumen im Garten, aber von dem Baum der Erkenntnis des 

Der Beginn unserer Zivilisation birgt den 
Schlüssel zur Lösung unserer heutigen 

tödlichen Probleme. Und doch ist er  
ein Rätsel für die Welt. 

VON GERALD FLURRY

Das Geheimnis der Zivilisation
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Guten und Bösen sollst du nicht essen; denn an dem Tage, da 
du von ihm isst, musst du des Todes sterben“ (1. Mose 2, 16-17). 
Das sind starke Worte. Dieser Baum verursachte den Tod. Man 
könnte ihn den Baum des Todes nennen.

Der Baum der Erkenntnis von Gut und Böse stand für die 
Fähigkeit des Menschen, Wissen über Gut und Böse, über 
Richtig und Falsch zu erlangen (siehe 1. Mose 3, 22). Gott sagte 
ihnen deutlich, dass dieser Weg zum Tod führen würde! Sie ist 
die Ursache für all das Unglück, das Leid, den Streit, die Gewalt 
und den Tod in unserer Welt!

Dennoch aßen Adam und Eva von diesem Baum. Doch schon 
bald wurde ihr Leben von Gewalt und Tod heimgesucht.

Dieser Akt war die Grundlage der Welt, wie wir sie heute 
kennen! So hat unsere Zivilisation begonnen: mit diesem 
bahnbrechenden Akt der Rebellion gegen Gott.

Heute droht der Menschheit ein Weltkrieg mit Waffen, 
die die Menschheit auslöschen würden! Niemand hat eine 
Lösung – und das liegt daran, dass sie diese grundlegende 
Lehre ignoriert haben.

Der erste Angriff der Schlange
Was haben Adam und Eva falsch gemacht? Das wird in 1. Mose 
3 erklärt. Satan, der Teufel, verführte Eva in Gestalt einer 
Schlange dazu, vom Baum des Todes zu essen.

Auch hier sehen wir die fundamentale Bedeutung der beiden 
Bäume. Nicht nur die allererste Anweisung Gottes an die Men-
schen drehte sich um sie, sondern auch die allererste Prüfung, 
der die Menschen ausgesetzt waren. Satan benutzte einen die-
ser Bäume, um die Menschen zum ersten Mal herauszufordern 
und zu diskreditieren, was Gott sie gelehrt hatte!

Satan weiß, wie wichtig dieses Thema ist. Deshalb hat er 
Gottes Anweisungen direkt widersprochen und die Sache in ein 
Geheimnis gehüllt. Und glauben Sie es oder nicht, das ist der 
Grund, warum dieses Thema für die Welt bis heute ein Rätsel ist.

Satan widersprach Gott und die Menschen folgten Satan und 
aßen von dem falschen Baum. Eva vertraute eher den Lügen 
Satans als den Anweisungen Gottes und gab die Frucht ihrem 

Mann, der ihr in die Sünde folgte. Sie entschieden sich für ihr 
eigenes Wissen statt für das von Gott – und diese Entschei-
dung führte zu Leid und Tod, Flüchen, die uns seither plagen 
(Römer 5, 12).

Heute macht Satan, der Teufel, mit der Welt, was er mit 
Adam und Eva gemacht hat. Er verführt uns dazu, unsere 
eigene kranke menschliche Vernunft über Gottes offenbartes 
Verständnis zu stellen. Schauen Sie sich nur die Probleme an, 
die daraus entstanden sind. Sie können deutlich sehen, was 
passiert, wenn Menschen vom falschen Baum essen.

Die Menschheit ist tagtäglich auf die Sendungen Satans, dem 
„mächtigen der in der Luft herrscht“ (Epheser 2, 2), eingestellt. 
Herbert W. Armstrong sagte, dass er dieses Konzept nicht ganz 
verstehen konnte, bis er die Funktionsweise von Radio- und 
Fernsehsendungen verstanden hatte. Die Art und Weise, wie 
Satan agiert, ähnelt der Funktionsweise einer Radiowelle. Aber 
anstatt in Worten, Tönen und Bildern zu senden, sendet Satan 
in Einstellungen, Impulsen und Stimmungen. Herr Armstrong 
erklärte dies ausführlich in Kapitel 4 seines Meisterwerks, 
Geheimnis der Zeitalter. Satan kann Menschheit erreichen, weil 
wir nicht zu Gott schauen und Ihm erlauben, uns die Kraft zu 
geben, den Teufel zu besiegen!

Werden Sie Gott folgen oder werden Sie dem Teufel folgen? 
Das ist es, worum es bei den beiden Bäumen wirklich geht.

Die Früchte des Essens vom falschen Baum
Gott testete den Charakter von Adam und Eva. Er ließ sie wählen, 
von welchem Baum sie nehmen wollten. Gott will, dass wir Cha-
rakter aufbauen, und das erfordert freiwillig zu wählen Gottes 
Lebensweg über den des Teufels.

Das Geheimnis der Zivilisation

Diese beiden Bäume illustrieren 
die Grundlage der Welt  

in der Sie und ich heute leben. 
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Lösen Sie das Rätsel
Dies ist das Thema von Kapitel 4 in Herbert W. 
Armstrongs Buch Geheimnis der Zeitalter, 
„Das Geheimnis der Zivilisation“. Fordern Sie ein 
kostenloses Exemplar dieses lebensverändernden 
Buches an, um es tiefer zu studieren.

Die Probleme, die wir haben, sind das Ergebnis unserer Ent-
scheidungen. Gott erlaubt uns, die bitteren Früchte unserer 
falschen Entscheidungen zu erfahren, in der Hoffnung, dass 
wir unseren Fehler erkennen und dann freiwillig die Früchte 
des Baumes des Lebens suchen werden.

Satan erscheint als Engel des Lichts (2. Korinther 11, 14) und 
täuscht die Menschheit (Offenbarung 12, 9). Aber vom ersten 
Mord an bis hin zu jedem Mord im Laufe der Jahrhunderte hat 
Satan die Menschen dazu inspiriert und angestachelt, diese 
abscheulichen Verbrechen zu begehen und dann darüber zu 
lügen, so wie Kain es tat, als Gott ihn zur Rede stellte. Satan war 
von Anfang an dabei und hat die allererste Familie beeinflusst.

Das erste Kind, das in die Familie von Adam und Eva geboren 
wurde, war Kain. Am Ende tötete er seinen jüngeren Bruder 
Abel und belog Gott darüber (1. Mose 4, 1-9).

Man sollte meinen, Adam und Eva hätten erkannt, dass 
Abels Blut wegen ihrer Entscheidung, vom falschen Baum 
zu essen, vergossen wurde! Aber das taten sie nicht. Sie aßen 
einfach weiter von dem Baum des Todes. Dieses Beispiel zeigt, 
wie hart die menschliche Natur ist.

Sehen Sie sich um. Unsere Welt ist voll von ähnlichen Übeln: 
zerrüttete Familien, rebellische Kinder. Und warum? Weil die 
Menschen vom falschen Baum essen!

In einer Welt mit Massenvernichtungswaffen stehen wir vor 
der ernsten Gefahr, dass die Menschheit ausstirbt. Jesus Chris-
tus hat sogar prophezeit, dass Er diese Ära der menschlichen 
Herrschaft auf der Erde abkürzen muss, nur um zu verhindern, 
dass wir alles Fleisch vernichten! (Matthäus 24, 21-22). Warum 
haben die menschlichen Angelegenheiten einen so zerstöreri-
schen Verlauf genommen? Das liegt alles daran, dass wir vom 
Baum des Todes essen.

Der Baum des Lebens
Bedenken Sie: Gott hatte Adam und Eva persönlich unter-
wiesen, doch sie wandten sich von Ihm ab und hörten auf den 
Teufel. Das zeigt, dass mit dem menschlichen Verstand etwas 
nicht stimmt! Wir beglückwünschen uns gerne zu unseren 
intellektuellen und kreativen Fähigkeiten, aber ohne Gott sind 
wir natürlich unvollständig. Unser Denken ist etwas instabil.

Deshalb ist es auch so wichtig, den anderen Baum zu 
verstehen, den Gott Adam und Eva angeboten hat.

Der Baum des Lebens repräsentierte den Heiligen 
Geist Gottes – den lebensbefruchtenden Geist des großen 
Schöpfers. Es ist das Wesen und die Kraft Gottes, die uns 
die Fähigkeit verleiht, geistliche Wahrheiten zu verstehen 
(1. Korinther 2, 7-14).

Gott wollte, dass die Menschheit vom Baum des Lebens 
isst, damit wir Stabilität und Freude erleben können - damit 
unsere Ehen und Familien glücklich sein können - damit wir in 
Frieden mit unseren Nachbarn und uns selbst leben können. 
Wenn wir vom Baum des Lebens essen, können wir unsere 
Probleme lösen.

In 1. Mose 3, 22 steht die Wahrheit, dass Adam, wenn er vom 
Baum des Lebens genommen hätte, ewig gelebt hätte!

Denken Sie darüber nach! Viele Menschen glauben, dass 
ihnen eine unsterbliche Seele innewohnt. Das ist falsch. Die 
Wahrheit der Bibel ist, dass Sie nur dann ewig leben werden, 
wenn Sie von dem richtigen Baum essen.

Möchten Sie ewig leben? Wünschen Sie sich ewigen Frieden, 
Glück, Freude und geistliches Verständnis?

Der Charakter Gottes
Herr Armstrong schrieb: „Hätte Adam von dem angebotenen 
Baum des Lebens genommen, wäre der gesamte Verlauf 
der Zivilisation völlig anders verlaufen. Frieden, Glück, 
Freude, Gesundheit und Überfluss hätten sich über die Erde 
ausgebreitet“ (Geheimnis der Zeitalter).

Als Adam jedoch die Entscheidung traf, sich gegen Gott auf-
zulehnen, musste Gott ihm den Zugang zum Baum des Lebens 
verwehren (1. Mose 3, 22-24). Seitdem ist dieser Baum für den 
Großteil der Menschheit unzugänglich geblieben.

In 2. Korinther 4, 4 heißt es: „Der Gott dieser Welt hat denen, 
die nicht glauben, den Verstand verblendet, damit ihnen das 
Licht des herrlichen Evangeliums von Christus, der das Ebenbild 
Gottes ist, nicht scheint.“ Das ist richtig – Satan ist heute der 
Gott dieser Welt. Er hat diese Welt für die Wahrheit Gottes blind 
gemacht. Er hat diese Welt verführt, so wie er Eva verführt hat, 
von dem falschen Baum zu essen! Doch die Menschen sind sich 
dessen nicht einmal bewusst. Diese beiden Bäume sind ein Rätsel 
für sie. Dieses entscheidende Verständnis über die Wurzeln 
unserer heutigen Zivilisation bleibt für sie ein Rätsel.

Aber für Gott ist das kein Geheimnis. Für die Auserwählten 
Gottes ist das kein Geheimnis. Und das muss für Sie kein 
Geheimnis sein. Sie müssen einfach glauben, was Gott 
offenbart hat.

Bald wird der zweite Adam, Jesus Christus, zurückkehren. Er 
wird Satan vom Thron der Erde stoßen und Sein Reich errich-
ten. Zu diesem Zeitpunkt wird Er der gesamten Menschheit 
wieder den Zugang zum Baum des Lebens eröffnen.

Schauen Sie sich noch einmal das erste Kapitel von 1. Mose 
an. In Vers 26 sagt Gott, dass Er die Menschheit nach Seinem 
Bild und Gleichnis geschaffen hat. Das Wort gleich bedeutet, 
dass wir wie Gott aussehen. Das Wort Bild bedeutet, dass wir 
seinen Charakter zeigen sollen! Er möchte, dass wir wie Er 
denken und handeln.

Der Aufbau Seines Charakters erfordert eine freiwillige Ent-
scheidung für ein Leben nach Gottes Maßstäben. Es erfordert 
die Entscheidung, vom Baum des Lebens zu essen und im Geist 
Gottes zu wachsen. Es bedeutet, sich darauf vorzubereiten, in 
die Familie Gottes selbst einzutreten.

Welch erhabenes Potenzial hat Gott den Menschen gegeben!
Was könnte wunderbarer sein, als ein im Geist geborenes 

Mitglied der Familie Gottes zu werden?
Gott möchte Ihnen den Baum des Lebens öffnen. Er möchte, 

dass Sie sich von dem Baum der Erkenntnis von Gut und Böse 
fernhalten, der Ursache für die Probleme dieser Welt. Er 
sagt: Ich möchte, dass ihr vom Baum des Lebens 
esst und glücklich lebt—für immer! n
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Bitte behalten Sie 
dieses Magazin im 
Gedächtnis
Es kann eine Frage von Leben und Tod sein.

KOMMENTAR JOEL HILLIKER

V iele Menschen sagen, sie glauben an einen Gott der 
Liebe. Sie erkennen bereitwillig die Liebe Gottes, der 
Seinen Sohn sandte, um für die Sünden der Menschheit 

zu bezahlen. Aber der Gott des Alten Testaments scheint anders 
zu sein: alle Plagen und Strafen und Prophezeiungen.

Dieses Magazin konzentriert sich auf biblische Prophezeiun-
gen. So viel von dieser Prophezeiung beinhaltet Tragödie und 
Gewalt.

Können Sie den Gott der Liebe in diesen Prophezeiungen 
erkennen?

Im Laufe der Geschichte haben die Menschen die Prophezei-
ungen Gottes als lieblos empfunden. Sie haben seine Propheten 
verworfen und sie oft hingerichtet. Sie lehnten ihre Warnungen 
ab, wie es viele auch heute noch tun.

Jesus Christus verurteilte heuchlerische religiöse Führer, 
die sagten: „Hätten wir zu Zeiten unserer Väter gelebt, so wären 
wir nicht mit ihnen schuldig geworden am Blut der Propheten!“ 
(Matthäus 23, 30). Dieselben Männer planten, Christus zu töten!

In Vers 34 prophezeite Christus, dass die Menschen die Bot-
schaft Gottes weiterhin ablehnen würden: „Darum siehe, ich 
sende zu euch Propheten und Weise und Schriftgelehrte; von 
ihnen werdet ihr einige töten und kreuzigen …“

Christus zog große Menschenmengen an und heilte 
unzählige Menschen. Aber wie viele Menschen folgten am 
Ende Seines Dienstes tatsächlich Seinen Lehren? Nur 120 
(Apostelgeschichte 1, 15).

Warum ist die von den Menschen so verhasste Prophetie so 
wichtig für Gott? Gott ist Liebe (1. Johannes 4, 8). Durch Sein 
Wort liebt Gott uns, indem Er uns zeigt, wie wir ein glückli-
ches, sinnvolles und erfülltes Leben führen können. Alles, was 
dagegen spricht, führt zu Elend und Tod (5. Mose 30, 19; Sprüche 
10, 17). Die Menschen suchen ihr Glück immer auf ihre eigene 
Weise, im Gegensatz zu Gottes Weg. Als liebender Vater warnt er 
sie vor dem, wozu ihre Handlungen führen.

Die Prophezeiung ist Gottes Weg, Ihnen die Endergebnisse 
Ihrere Handlungen zu zeigen. Für Ungehorsam gegen Seinen Weg 
prophezeit Er Leid und Tod. Für Gehorsam prophezeit Er Freude 
und langes Leben! Es ist eine Frage von Ursache und Wirkung.

Im Alten Testament und im Neuen Testament prophezeit 
Gott katastrophales Leid und Tod aufgrund der weit verbrei-
teten Sünde. Jesus prophezeite darüber eine Zeit der „großen 
Bedrängnis“. Diese Prophezeiungen sind gewiss, aber es gibt 
auch Prophezeiungen, die eine kleine Gruppe von Menschen 
beschreiben, die Gott während dieser Prüfung beschützen 
wird (z.B. Offenbarung 12, 13-14). Diese Personen haben Gottes 

Warnung gehört, Seine Korrektur akzeptiert und sich abgewandt 
vom Weg des Todes. Der Gott der Liebe hat es nicht nötig, ihnen 
die Große Trübsal aufzuerlegen.

Die Posaune geht an Hunderttausende von Menschen, aber 
nur eine Handvoll hat sich zu Gottes Lebensweise bekannt. Doch 
wir von der Posaune haben große Hoffnung aufgrund einer 
Prophezeiung in Offenbarung 7. Gleich nachdem dieses neutes-
tamentliche Buch das noch nie dagewesene massenhafte Leiden 
der Großen Trübsal prophezeit hat, prophezeit es dies: „Danach 
sah ich, und siehe, eine große Schar, die niemand zählen konnte, 
aus allen Nationen und Stämmen und Völkern und Sprachen; die 
standen vor dem Thron und vor dem Lamm, angetan mit weißen 
Kleidern … Diese sind’s, die aus der großen Trübsal kommen und 
haben ihre Kleider gewaschen und haben sie hell gemacht im 
Blut des Lammes“ (Verse 9, 14).

Selbst während der erschreckenden Zeit des größten Zorns 
Satans wird der Gott der Liebe aus der Trübsal eine Menge so 
groß, dass sie nicht gezählt werden kann, herausbringen. Sie 
werden Gottes Korrektur akzeptiert haben, bereut und durch 
das vergossene Blut Christi geistlich gewaschen worden sein, 
und Gott wird sie beschützen.

Zweifellos werden dies Menschen sein, die mit Gottes War-
nungen vertraut sind. Sie werden Menschen wie Sie sein, die 
Gottes Prophezeiungen in der Bibel und in der Posaune lesen, 
aber die nicht darauf reagieren, bis sie sehen, wie einige der 
schlimmsten Prophezeiungen tatsächlich geschehen. Sie wer-
den Zeuge, wie sich Schritt für Schritt das erfüllt, was sie gelesen 
haben: wirtschaftliches Desaster, Einkreisung durch Feinde, 
Bürgerkrieg, durch Massenvernichtungswaffen zerstörte Städte.

Sie werden endlich erkennen, dass der Gott der Liebe sie 
gewarnt hat. Sie werden sich Ihm in aufrichtiger Reue zuwen-
den. Wenn sie das tun, wird Gott sie gnädigerweise vor weite-
rem Schaden bewahren. Sie werden die Erfüllung einer noch 
größeren Prophezeiung erleben: die Rückkehr Jesu Christi 
und den Anbruch des Reiches Gottes.

Wenn Sie weiterhin die Posaune abonnieren, die Fernsehsen-
dung Der Schlüssel Davids ansehen und Bücher und Broschü-
ren bestellen, aber nichts persönlich wegen der Warnungen der 
biblischen Prophezeiung unternehmen, sind Sie tatsächlich in 
Hesekiel 33, 30-33 beschrieben. Gott sagt Seinem Propheten: 
„Und siehe, du bist für sie wie einer, der Liebeslieder singt, der 
eine schöne Stimme hat und gut spielen kann. Sie hören wohl 
deine Worte, aber sie tun nicht danach“ (Vers 32).

Welche Wahl werden Sie treffen? Wenn Sie die Warnung des 
Propheten Gottes heute beherzigen, können Sie geschützt wer-
den. Aber wir bitten Sie, wenn Sie sich entscheiden, es zu igno-
rieren, es nicht zu vergessen. Wenn Sie es erleben, erinnern Sie 
sich an diese Prophezeiung des Gottes der Liebe: „[W]enn es aber 
kommt  – und siehe, es kommt! –, so werden sie erfahren, dass 
ein Prophet unter ihnen gewesen ist“! (Vers 33). Das bedeutet Sie.

Wir hoffen und beten jeden Tag, dass Sie zu denjenigen 
gehören, die vor der von Jesus Christus prophezeiten Trübsal 
bereuen. Aber wenn Sie das nicht tun, erinnern Sie sich an diese 
Botschaft. Denken Sie daran, dass Gott Sie gewarnt hat, um Sie 
zu schützen. Denken Sie daran, dass Gott Sie auch während der 
Trübsal beschützen wird, wenn Sie bereuen, zusammen mit 
dem Rest dieser großen Schar. Das ist eine sichere Verheißung, 
prophezeit vom Gott der Liebe. n
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u WIE WICHTIG VON SEITE 8

„Und er wird seine Hand ausstrecken nach den Ländern und 
Ägypten wird ihm nicht entrinnen, sondern er wird Herr werden 
über die goldenen und silbernen Schätze und über alle Kostbar-
keiten Ägyptens; Libyer und Kuschiter werden ihm folgen müssen“ 
(Verse 42-43). Diese Verse zeigen, dass Ägypten, Libyen und Äthio-
pien sich mit dem Iran verbünden werden. Wenn Deutschland 
angreift, werden sie bereits mit dem Iran verbündet sein.

Zu diesen Versen schrieb ich im August: „Aber eine wichtige 
Nation, die derzeit mit dem Iran verbündet ist, wird hier nicht 
erwähnt: Syrien. Und warum? Aufgrund von Psalm 83 wissen 
wir, dass Syrien nach dem Angriff auf den Iran mit Deutschland 
verbündet sein wird. Aber ich glaube, dass diese bedeutsame Ver-
änderung mit ziemlicher Sicherheit stattfinden wird, bevor Daniel 
11, 40 erfüllt ist. Das bedeutet, dass es sehr bald passieren könnte.“

Diese Prophezeiung erfüllt sich vor unseren Augen. Und wir 
können wissen, was als nächstes passieren wird!

In Psalm 83 werden auch Gebal (der heutige Libanon) und die 
Philister (die Palästinenser in Gaza und im Westjordanland) 
genannt. Diese Prophezeiung zeigt, dass die Palästinenser sich 
mit den „Bewohnern von Tyrus“ zusammenschließen, das im 
Südlibanon liegt, der Hochburg der Hisbollah-Terroristen.

Viele arabische Staaten sind gegen den Iran, aber Syrien war 
sein Verbündeter. Dadurch erhielt der Iran einen wichtigen 
Zugang zum Mittelmeer und eine Basis für die Versorgung 
seiner terroristischen Stellvertreter und für Angriffe auf 
Israel. Jahrelang spielte Syrien eine entscheidende Rolle für 
die dominante Präsenz des Irans im Nahen Osten. Über Syrien 
hatte der Iran erhebliche Kontrolle über die Hisbollah und die 
Hamas in Gaza. Es scheint, dass der Abbruch der Beziehungen 
des Irans zu diesen Leuten die Tür für die vollständige Bildung 
der Allianz von Psalm 83 öffnen wird.

Stellen Sie sich vor, was das für ein geopolitisches Beben sein 
wird!

Die Prophezeiung ist eindeutig, dass Deutschland und der 
Iran in naher Zukunft spektakulär aufeinanderprallen werden. 

Deutschland arbeitet nun aktiv daran, sich dem Iran in der 
Region entgegenzustellen. Auf diese Weise baut sie die Allianz 
von Psalm 83 auf, zu der auch Syrien gehört. 

Diese Allianz ist im Begriff, militärisch mit dem Iran zusam-
menzustoßen! Nachdem Deutschland den Iran erobert hat, 
wird es zusammen mit den gemäßigten Arabern die Kontrolle 
über all diese Nationen haben, die mit dem Iran verbündet 
waren. Das wird die Welt erschüttern. Die Menschen werden 
plötzlich erkennen, was für eine Supermacht Deutschland 
geworden ist!

Dies ist ein entscheidender Punkt: Die Prophezeiung deutet 
nicht darauf hin, dass dies eine gute Nachricht für die heutigen 
Juden in Israel sein wird. In Wirklichkeit ist das Gegenteil der 
Fall. Obwohl die Israelis derzeit ihre Beziehungen zu Deutsch-
land stärken, sollten sie die Warnung in der Prophezeiung über 
das, was Deutschland tun wird, wirklich verstehen. Dies wird in 
meiner kostenlosen Broschüre Jerusalem in der Prophezeiung 
ausführlich erklärt.

Die Prophezeiung warnt vor schrecklichen Entwicklungen, 
die sich aus diesen Ereignissen ergeben. Es ist jedoch wirklich 
inspirierend zu erkennen, dass der allmächtige Gott diese 
Ereignisse vorhergesagt hat und sie so inszeniert, dass Seine 
Prophezeiungen in Erfüllung gehen! Gott hat die ultimative 
Kontrolle und sorgt dafür, dass sich alles nach Seinen Vorstel-
lungen entwickelt. Seine Hand in der erfüllten Prophezeiung zu 
sehen – und zu wissen, wohin sie letztendlich führen wird – ist 
wirklich ein Segen! Wie der verstorbene Herbert W. Armstrong 
oft sagte, ist die Prophezeiung der grösste Beweis für die 
Existenz Gottes! (Fordern Sie ein kostenloses Exemplar seiner 
Broschüre Die Bibel auf die probe gestellt an). 

Und die Prophezeiung ist sehr deutlich, dass all diese Ereig-
nisse ein Signal für das Ende des Zeitalters der Menschheit, die 
Rückkehr Jesu Christi und den Beginn eines spektakulären 
neuen Zeitalters sind. Wenn Sie die Prophezeiung verstehen, 
können Sie auch den majestätischen Plan Gottes verstehen. 
Das ist die einzige Hoffnung für die Menschheit! n

Wissen Sie, wirklich wissen, dass Gott existiert, dass Er real und 
gegenwärtig ist? Wissen Sie, dass die Bibel Gottes inspiriertes 
Wort ist – und vertrauen Sie ihr genug, um Ihr Leben darauf auf-
zubauen? Wissen Sie, wo Sie Gottes eine wahre Kirche finden 
können? Glauben Sie an Gottes warnende Botschaft und unter-
stützen Sie sie, auch wenn es unbequem wird? Wissen Sie, dass 
Gerald Flurry der Mann ist, den Gott heute benutzt und dem Er 
Seine Geheimnisse offenbart? 

Gott gibt Ihnen die biblische Prophezeiung, um all diese 
Fragen zu beantworten.

Gott offenbart sich Ihnen durch all diese Prophezeiungen 
auf dieselbe Weise, wie Er Sich mir durch den Fall der Berliner 

Mauer offenbart hat. Gott offenbart Ihnen Seine Prophezeiun-
gen gerade jetzt, wo die Welt im Begriff ist, unermessliches 
Leid zu erfahren. Er tut dies, um die Menschen zu bereuen, 
damit sie nicht leiden müssen. Er bietet Ihnen die Chance, Ihn 
zu suchen, solange noch Zeit ist.

Die Enthüllung dieser Prophezeiungen ist einer der größten 
Akte der Liebe, die Gott Ihnen erweisen kann! Er will Sie damit 
zum Handeln bewegen. 

Werden Sie die biblische Prophezeiung so nutzen, wie Er es 
von Ihnen möchte? Um Seine Existenz zu beweisen, um Seine 
Bibel zu beweisen, um Seine Kirche zu beweisen, um Seine 
Regierung zu beweisen, um Dringlichkeit aufzubauen, um 
Glauben aufzubauen—um Gottes Werk zu tun?  n

Verwaltungshalle, Einrichtungen des Herbert W. Armstrong 
College und das Armstrong Auditorium, das Kronjuwel des 
Campus, umfasst.

Das Armstrong Auditorium mit seinen mit Swarovski 
Strass®-Kristallen besetzten Kronleuchtern, Baccarat-
Kristallleuchtern, spanischem Marmor, aserbaidschanischem 

Onyx und einer Akustik von Weltklasse ist einer der besten 
Veranstaltungsorte für darstellende Künste der Welt.

Über die Armstrong International Cultural Foundation 
sponsert die PKG kulturell bereichernde Erlebnisse, wie z.B. 
Kunstaufführungen und humanitäre Projekte im Ausland. 
Die Stiftung fördert archäologische Ausgrabungen in Israel 
und hat einige der biblisch wichtigsten Artefakte, die jemals 
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u 10 WEGE VON SEITE 23
Interview „wie ein Schlag in die Magengrube“ war. „[W]enn die 
Welt ihn ansieht, kann man sehen, dass er so verängstigt und 
überfordert ist“, schrieb sie.

Angesichts der anhaltenden Dominanz Putins, der Rück-
kehr Donald Trumps ins Weiße Haus und des Wiederauf-
flammens größerer Konflikte im Nahen Osten ist es deutlicher 
denn je, dass Deutschland eine starke Führungspersönlichkeit 
fehlt.

Herr Flurry hat immer wieder davor gewarnt, dass der 
Aufstieg Russlands dazu beitragen würde, diesen neuen star-
ken Mann zu etablieren. Nachdem Putin 2014 auf der Krim 
einmarschiert war, schrieb Herr Flurry, die Bibel enthalte 
eine „wichtige Prophezeiung, dass Russlands Einmarsch in 
die Ukraine … die Ankunft eines starken Mannes in Europa 
bewirken wird. Ein neuer Anführer ist im Anmarsch – eine 
Art Wladimir Putin. Das ist es, was Europa braucht, um 
zusammenzuhalten, um die Kraft und die Einigkeit zu haben, 
die es braucht, um Russland zu begegnen“ (Mai-Juni 2014).

„Europas neue Angst vor Russland wird eine wichtige 
Rolle dabei spielen, die Erfüllung dieser Prophezeiung zu 
beschleunigen“, schrieb er.

Die Posaune glaubt, dass es sich bei diesem prophezeiten 
Führer um den ehemaligen deutschen Verteidigungsminister 
Karl-Theodor zu Guttenberg handeln könnte. Er ist einer der 
wenigen führenden Männer, die seit Jahren eine gemeinsame 
europäische Streitmacht fordern. Aber diese Idee hat sich erst 
in den letzten Kriegen durchgesetzt.

Ein modernes Heiliges Römisches Reich
Die biblische Prophezeiung warnt vor der schockierendsten 
Entwicklung im Weltgeschehen in den kommenden Tagen: dem 
plötzlichen Aufstieg eines europäischen Imperiums nach dem 
Vorbild des mittelalterlichen Heiligen Römischen Reiches. Dieses 
kirchlich-staatliche Kombinat, an dessen Spitze Deutschland 
steht, wird über eine unübertroffene militärische Macht verfügen 
und sie nutzen, um ein Zeitalter der Brutalität einzuleiten, das in 
der Geschichte seinesgleichen sucht. Eine anschauliche, grau-
same Beschreibung dieser Macht können Sie in Offenbarung 17 
und 18 lesen. (Fordern Sie auch ein kostenloses Exemplar unseres 
Buches Das Heilige Römische Reich in der Prophezeiung an.)

Nur wenige Menschen, die heute auf Europa blicken, würden 
dieses Szenario auch nur für eine entfernte Möglichkeit halten. 
Aber wenn Sie die Ereignisse auf dem Kontinent im Lichte 
dieser Prophezeiung betrachten, können Sie erkennen, wie 
Schritt für Schritt die Weichen für eine bösartige Entwicklung 
gestellt werden. 

Die Rolle, die Russlands Aggression bei der Beschleunigung 
dieses Prozesses gespielt hat, ist unübersehbar. Aufgrund 
dieser Prophezeiungen hat Gerald Flurry seit mehr als 20 
Jahren davor gewarnt, dass dies geschehen würde. Die jüngs-
ten Ereignisse unterstreichen die Richtigkeit dieser Vorher-
sage und beweisen die Wahrhaftigkeit und Zuverlässigkeit 
der biblischen Prophezeiungen, die ihr zugrunde lagen.

Beobachten Sie Europa! Beobachten Sie Deutschland! Die 
dramatischsten dieser Prophezeiungen müssen noch erfüllt 
werden—aber sie werden bald erfüllt werden!  n

gefunden wurden, in drei Ausstellungen gezeigt, zuletzt in 
der Ausstellung Kingdom of David and Solomo Discovered, in 
der wir die berühmte Tel-Dan-Inschrift präsentierten.

Seit 2001 hat unser College 383 Studenten ausgebildet, von 
denen mehr als 80 in Voll- oder Teilzeit in der Arbeitswelt tätig 
sind.

Und - was am wichtigsten ist – Gott hat uns weiterhin, wie 
auch Herrn Armstrong, mit neuen Offenbarungen gesegnet. 
Der lebendige Gott hat nicht aufgehört, zu Seinem Volk 
zu sprechen, als Herr Armstrong starb. Er hat uns wei-
terhin die „gegenwärtige Wahrheit“ (2. Petrus 1, 12) gegeben, 
die auf dem Fundament der Wahrheit aufbaut, die er durch 
Herrn Armstrong wiederhergestellt hat. Die PKG gibt über 100 

Bücher und Broschüren heraus, von denen die große Mehrheit 
neue biblische Erkenntnisse des großen Gottes enthält.

Das ist der beste Beweis dafür, dass der Gott, der Herr 
Armstrong inspiriert hat, hinter unserer Arbeit steht.

Wir hoffen, dass Sie dieselben Wunder und Segnungen 
erkennen können, die Herrn Armstrongs Werk ausmachen. 
Vor allem hoffen und beten wir, dass Sie das Wirken des 
Gottes des Elias erkennen können!

Unsere Zeit in diesem Zeitalter der Menschheit läuft 
schnell ab. Gott versucht immer dringender, Seine Söhne 
zu erreichen, die sich von Ihm abgewandt haben, denn das 
ewige Leben steht auf dem Spiel. Wir fordern Sie auf, auf Ihn 
zu reagieren! n
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